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Operação Carnaval: 300 mil veículos 
são esperados durante o período

Pedreira 
recebe a 
liberação 

de R$ 15,5 
milhões em 

investimentos 
para a cidade

RED Eventos, em Jaguariúna, 
abre a temporada de shows no 

dia 18 de março

Em Holambra, Secretário de 
Estado participa de encontro 

da Câmara Temática de 
Educação da RMC

Prefeitos da RMC discutem ampliação de Viracopos 
e Hospital Metropolitano

Os prefeitos da RMC 
(Região Metropolitana de 
Campinas) aprovaram, 
por unanimidade, o envio 
de um ofício ao governo 
federal com o objetivo de 
tentar impedir a redução 
da área de ampliação do 
Aeroporto Internacional 
de Viracopos, em Campi-
nas. O tema foi discutido 
na reunião do Conselho de 
Desenvolvimento da RMC, 
realizada em Sumaré na 
manhã desta terça-feira, 
dia 22 de fevereiro. 

A reunião foi comanda-
da pelo prefeito de Jagua-
riúna, Gustavo Reis, que é 
o presidente do Conselho 
da RMC. 
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A Renovias e a ARTESP 
(Agência de Transporte 
do Estado de São Paulo) 
esperam a circulação de 
aproximadamente 300 mil 
veículos durante o período 
de Carnaval nas rodovias 
administradas pela conces-
sionária, que fazem a in-
terligação entre Campinas, 
Circuito das Águas e sul de 

Minas Gerais.
Embora não seja con-

siderado um feriado no 
Estado de São Paulo, a 
Renovias montou uma op-
eração especial para quem 
irá aproveitar o ponto fac-
ultativo para viajar. Esse 
trabalho se inicia a 0h de 
sexta-feira (25) e se estende 
até as 24h de terça-feira 

(1º), com as equipes da 
concessionária reforçadas 
e as viaturas posicionadas 
em locais estratégicos para 
atender qualquer emergên-
cia durante o período.

Durante a operação, as 
equipes de atendimento da 
Renovias estarão reforçadas 
e o serviço será intensificado 
para qualquer emergência. 

A prefeitura de Pedreira 
recebeu R$ 15,5 milhões em 
investimentos para ampliar 
os serviços à comunidade e 
promover melhorias nas áre-
as de infraestrutura urbana e 
turística, saúde e segurança 
pública. Este valor foi obtido 
pelo deputado Edmir Chedid 
(União Brasil), que representa 
o município em nível estadu-
al, por meio de emendas ao 
orçamento e convênios com o 
governo.

Uma das maiores casas 
de shows e eventos da re-
gião de Campinas retoma 
as apresentações de artistas 
nacionais em março. No dia 
18, a RED Eventos, em Ja-
guariúna, abre a temporada 
com a banda Raça Negra. 
Com segurança e seguindo 
todos os protocolos exigidos 
pelos governos Municipal e 

Estadual, os shows progra-
mados para a RED Eventos 
já estão com os ingressos à 
venda.

A GP Produções, produ-
tora responsável por grande 
parte dos eventos na casa, já 
anunciou outros sete shows 
para o local. Na temporada, 
a empresa deve realizar ao 
menos treze apresentações. 

Holambra sediou nesta 
terça-feira, dia 22 de feve-
reiro, a primeira reunião do 
ano da Câmara Temática 
de Educação da Região Me-
tropolitana de Campinas. O 
evento, realizado nas depen-
dências do Bloemen Park, 
parque temático de exposi-
ções de flores, foi prestigiado 

pelo secretário estadual de 
Educação, Rossieli Soares da 
Silva, e contou com a partici-
pação da presidente da União 
dos Dirigentes Municipais 
de Educação de São Paulo, 
Márcia Bernardes, além de 
representantes do setor das 
20 cidades que compõem a 
RMC.

Em prol do 
único hospital 

com SUS, 
prefeito se 

reúne com o 
presidente da 
Federação das 
Santas Casas

DAEE 
inicia obra 
para evitar 

rompimento 
de barragem 

em Artur 
Nogueira

Prefeito 
assina 

ordem de 
serviço para 
reforma da 
quadra do 
Camacho
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O Prefeito Paulo Silva recep-
cionou o presidente da Fehosp 
(Federação das Santas Casas 
e Hospitais Beneficentes do 
Estado de São Paulo), Edson 
Rogatti, na Estação Educação, 
nesta terça-feira (22).

Na ocasião, Rogatti se colo-
cou à disposição da Prefeitura 
para auxiliar à Santa Casa por 
meio da Fehosp. 

Com a negligência da gestão 
passada, a barragem Matheus 
Mariano Cotrins de Artur 
Nogueira corria um gravís-
simo risco de rompimento. 
A tragédia foi evitada graças 
aos esforços e articulações da 
Prefeitura e do Serviço de Água 
e Esgoto (Saean) junto ao Go-
verno do Estado de São Paulo. 
Após meses da descoberta do 
grande problema herdado, o 
Saean finalmente anunciou o 
início das obras pelo Depar-
tamento de Águas e Energia 
Elétrica (DAEE). 

Na manhã desta quinta-
feira, dia 24 de fevereiro, 
o prefeito Rodrigo Falsetti 
assinou ordem de serviço 
para o início da reforma do 
piso e do telhado da qua-
dra do Ginásio de Esportes 
José Luiz de Souza Godoy, o 
Camacho. Os secretários de 
Esporte, Raphael Locatelli e 
de Obras e Mobilidade, José 
Antônio Ortiz Bueno, tam-
bém estiveram no local, onde 
o documento foi assinado 
pelo chefe do Executivo. Os 
serviços estão previstos para 
começar no dia 7 de março. 
A empresa NG7 Constru-
ções Ltda foi a vencedora do 
processo licitatório e será a 
responsável pela execução 
da obra, que contempla a 
reforma do piso quadra e 
toda a impermeabilização do 
telhado do ginásio. 
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DAEE inicia obra para evitar 
rompimento de barragem 

em Artur Nogueira

Com Carnaval suspenso, 
Câmara de Amparo 

funcionará normalmente

De Artur Nogueira 

O presidente da Câma-
ra Municipal de Amparo, 
vereador Carlos Cazotti 
(MDB), acompanhado 
dos vereadores Antônio 
Cesar Mineiro (MDB), 
Edilson Santos (DEM), 
Pastor Elson Batista (PL), 
Farlin Conrado (MDB), 
Janaina Pereira (Jana - 
PDT), Rosinha Montini 
(PSDB) e Silvinha Forato 
(PT) estiveram presen-
tes na aula inaugural do 
Programa de Bolsas Uni-
versitárias de Amparo 
(Uniamp), que aconteceu 
no dia 14 de fevereiro, 
no Centro Universitário 
Amparense (Unifia).

Com a proposta de 
ofertar bolsas gratuitas, 
o Uniamp teve mais de 
1300 inscritos, sendo 
contemplados no primei-
ro momento, 50 alunos. 
“Era uma necessidade 
de nossa cidade e uma 
vontade política do pre-
feito Carlos Alberto que 
vai chegar no fim do seu 

mandato com 300 bol-
sas distribuídas”, disse o 
presidente em seu pro-
nunciamento.

Para a criação do 
Uniamp, os vereadores 
aprovaram o Projeto de 
Lei Nº 0123-2021, que 
celebra o convênio com 
o Unifia. “Parabenizo a 
todos os envolvidos, em 
especial aos vereadores 
que aprovaram a Lei. 
E, aos alunos, desejo 
que valorizem o que es-
tão recebendo, porque 
caso eles desistam, há 
uma grande demanda 
de interessados. Hoje o 
ensino superior é caro e 
muitas pessoas precisam 
desse incentivo para que 
tenham condições de 
um futuro melhor”, fina-
lizou o vereador Carlos 
Cazotti.

Sobre o Programa de 
Bolsas Universitárias de 
Amparo

A Lei 4.215/21 autoriza 
a Prefeitura de Amparo a 
conceder bolsas parciais 

e integrais de estudo de 
ensino superior, por um 
ano letivo, podendo ser 
renovada anualmente até 
o final da graduação.

O valor das bolsas de 
estudo poderá compreen-
der entre 50% e 100% dos 
valores das mensalidades 
dos cursos de graduação. 
Podem ser beneficiados 
estudantes residentes em 
Amparo há, pelo menos, 
três anos, comprovados 
através de conta de água, 
luz, telefone ou outro 
documento que ratifique 
o alegado.

O estudante deve com-
provar renda familiar 
mensal de um salário-
mínimo; ter concluído o 
ensino médio em escolas 
públicas ou ter concluído 
em escolas particulares 
em condição de bolsistas 
integral. A seleção de-
verá respeitar a política 
de cotas, sendo 35% das 
vagas destinadas exclu-
sivamente a candidatos 
autodeclarados pretos e 
pardos.

De Amparo 

A Câmara Municipal 
de Amparo terá funcio-
namento normal no pe-
ríodo de 25 de fevereiro 
a 2 de março de 2022.

Com o cancelamento 
das festividades de Car-
naval no município, por 
conta da pandemia, não 
haverá ponto facultativo. 
As atividades legislativas 

não serão interrompi-
das, mantendo assim a 
sessão ordinária do dia 
28 de fevereiro, às 19h.

Na pauta, a votação 
do Projeto de Decreto 
Legislativo nº 02/2002 
que aprova as contas 
da Prefeitura Municipal 
de Amparo referente ao 
exercício de 2019. E tam-
bém o Projeto de Decreto 
Legislativo nº 01/2002, 

que trata do Diploma do 
Mérito Policial aos ser-
vidores da Guarda Civil 
Municipal. 

Para acompanhar a 
reunião dos vereadores, 
o cidadão pode compa-
recer pessoalmente ao 
Plenário (Praça Tenente 
José Ferraz de Oliveira, 
179 - Centro) ou acessar 
o canal oficial do You-
tube.

O agronegócio é legí-
timo orgulho brasileiro. 
Foi o que permitiu não 
registrássemos, anos se-
guidos, um vexaminoso 
déficit na balança co-
mercial. Por isso a pre-
ocupação com mantê-lo 
desenvolvido e atualiza-
do, valendo-se das mais 
modernas tecnologias. 

Todavia, o ufanismo 
pode levar o setor a co-
meter equívocos. O mais 
preocupante deles é a 
aprovação, na Câmara 
dos Deputados, por ex-
pressiva maioria – 301 
a 150 – do chamado “PL 
do veneno”. Flexibiliza o 
ingresso no Brasil de to-
dos os pesticidas sobre 
os quais existem certeza 
e dúvida quanto a serem 
cancerígenos, causas de 
má formação de fetos e 
outras desgraças.

A propaganda a favor, 
patrocinada por aque-
les que extraem renda 
e querem lucrar ainda 
mais, menciona a de-
mora na aprovação de 

pesticidas, em casos que 
teriam levado até oito 
anos. 

Agora, ao extrair An-
visa e Ibama da respon-
sabilidade por autorizar 
o ingresso desses vene-
nos no país, mais uma 
boiada é solta contra o 
ambiente, contra a saú-
de, contra a agricultura 
séria. E contra o lucro 
esperado pelos grandes 
negociantes do agrone-
gócio. 

Por quê? A China já 
fora ofendida há alguns 
anos e resolveu impor 
barreiras ecológicas às 
exportações brasileiras. 
Povo trabalhador, disci-
plinado, levou a sério a 
intenção do governo de 
ser autossuficiente na 
produção da soja. Sabe-
se que a China investiu 
na África, cujo clima é 
tão semelhante ao Bra-
sil e também desenvolve 
tecnologias avançadas 
em seu próprio territó-
rio.

Acrescente-se a gran-

de perda na produção 
de soja brasileira em 
virtude do aquecimen-
to global. Essa derrota 
é celebrada nos Estados 
Unidos com verdadeiro 
alívio e, para a China, to-
dos esses ingredientes – 
ofensa, desmatamento, 
grande perda da colheita 
por fatores climáticos, 
um argumento a mais 
para deixar de comprar 
soja do Brasil é que ela 
poderá estar envenena-
da. 

De tanto festejar vitó-
ria, parece que os “cére-
bros” da agricultura se 
esqueceram de que não 
há bem que dure para 
sempre. O mundo, à ex-
ceção do Brasil, leva a 
sério as questões climá-
ticas e de saúde pública. 

*José Renato Nalini 
é Reitor da UNIREGIS-
TRAL, docente da Pós-
graduação da UNINOVE 
e Presidente da ACADE-
MIA PAULISTA DE LE-
TRAS – 2021-2022.    

Agro é mesmo pop?
*Por José Renato Nalini

O que surgiu como 
projeto social de infor-
mação e orientação se 
tornou um compromis-
so com a sociedade pelo 
combate e prevenção a 
violência e abuso contra 
crianças e adolescentes, 
conta Dra. Herta Helena 
Rollemberg Padilha, juí-
za do Tribunal de Justiça 
e também uma das res-
ponsáveis pelo programa 
“Eu tenho voz”, criado 
pelo Instituto Paulista 
de Magistrados (IPAM). 
Em entrevista exclusiva 
ao programa “A Hora e a 
Vez da Pequena Empre-
sa”, que pode ser visto no 
YouTube, a juíza conta 
que a ideia era abordar a 
violência, levando infor-
mação para as crianças 
por meio da arte. “Come-
çamos com uma parce-
ria com a companhia de 
teatro que desenvolveu a 
peça ‘Marcas de Infância’ 
narrando situações de 
violência física e sexual 
contra meninos e meni-
nas. Já na primeira apre-
sentação, as crianças de-
nunciaram abusos. Então 
percebemos a dimensão 
do nosso trabalho e pas-
samos a intervir”, afirma.

O projeto teve início 
na cidade de São Paulo, 
foi levado a outros mu-
nicípios e expandiu para 
fora do Estado, como 
Foz do Iguaçu (PR) e 
Brasília (DF). “Como a 
estrutura do Instituto é 
pequena, nosso compro-
misso é acompanhar as 
denúncias da cidade de 
São Paulo e, nos demais 
municípios, realizamos 
o trabalho de articulação 
com a rede local para que 
o município dê o enca-
minhamento necessário. 
Mais de 35 mil crianças 
já assistiram as apresen-
tações teatrais do projeto. 
Após a apresentação da 
peça, um juiz voluntário 
conversa com as crianças 
e professores sobre como 
buscar socorro. Partici-
pam do projeto artistas 

profissionais, juízes, pro-
motores, psicólogos, as-
sistente social, equipe de 
produção e comunicação, 
desenhistas e uma artesã. 
Além disso, os professo-
res recebem curso de ca-
pacitação sobre combate 
e prevenção ao abuso se-
xual.

A juíza Dra. Herta He-
lena ressalta que a maio-
ria dos abusos ocorrem 
dentro de casa por paren-
tes ou pessoas próximas 
em quem a criança confia. 
“Durante a pandemia os 
números oficiais de abu-
so despencaram, mas não 
porque não ocorreram, 
mas porque não havia 
quem pudesse interferir e 
denunciar”. Surgiu então 
o programa “Eu tenho 
voz na rede”, um desdo-
bramento do projeto que 
consiste em narrativas 
disponíveis para acesso 
online. A juíza ressalta 
que cuidar da criança é 
um dever da Família, do 
Estado e da Coletivida-
de. “Todos têm o direito 
de interferir. Se perceber 
algo suspeito, denuncie. 
Não finja que nada está 
acontecendo, seja na 
sua família ou próximos 
a você. Se uma criança 
contar que está sendo ví-
tima de violência sexual, 
acredite. É um ciclo que 
precisa ser rompido”, ad-
verte a juíza. Para acessar 
o projeto ou denunciar 
www.eutenhovoz.com.br 
ou www.ipam.com.br.

Brasil tem 20 milhões 
de informais

Segundo estudo da 
Fundação Getúlio Var-
gas, número de autôno-
mos no Brasil cresceu 
exponencialmente. São 
cerca de 20 milhões de 
trabalhadores informais, 
portanto, sem CNPJ, que 
não pagam impostos nem 
contribuem com a Previ-
dência Social. Neste con-
texto, o advogado Marcos 
Tavares Leite destaca a 
importância de um sis-

tema que simplifique a 
inclusão desses trabalha-
dores na cadeia produ-
tiva de maneira formal 
e menos burocrática. 
“Fundamental também 
garantir que aqueles que 
já fazem parte do Simples 
Nacional ou microem-
preendedor individual 
(MEI) possam se manter 
em atividade. Neste sen-
tido, é vital a derrubada 
do veto ao projeto de lei 
que permite o refinan-
ciamento das dívidas do 
Simples Nacional, o cha-
mado refis do Simples”, 
frisa o advogado.

Sociedade da informa-
ção e proteção de dados

Com a Quarta Revolu-
ção Industrial, conhecida 
como Indústria 4.0, hou-
ve grande avanço tecno-
lógico no mundo e, com 
isso, um forte impacto 
social. “Hoje é possível 
contratar serviços de for-
ma remota e fazer com-
pras online de maneira 
segura”, ressalta o advo-
gado Marcelo Brasil. Ele 
recorda que em meados 
de 2010 surgiu a preocu-
pação com o tratamento e 
manuseio de dados, o que 
levou o governo federal, 
por meio do Ministério 
da Justiça, a promover 
uma audiência pública 
para debater o tema. Em 
2018 foi publicada a Lei 
13.709, conhecida como 
Lei Geral de Proteção de 
Dados Pessoais (LGPD), 
cuja finalidade é preser-
var a privacidade, a liber-
dade e o livre desenvolvi-
mento da personalidade 
da pessoa natural. Re-
centemente, em fevereiro 
de 2022, foi publicada a 
emenda constitucional 
115, que visa elevar a pro-
teção de dados como di-
reito constitucional fun-
damental, além de fazer 
com que a União Federal 
seja competente para or-
ganizar, legislar e fiscali-
zar a efetivação da prote-
ção desses dados.

Se uma criança contar que 
está sendo vítima de violência 
sexual, acredite. É um ciclo 

que precisa ser rompido.
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Operação Carnaval: 300 mil veículos são 
esperados durante o período

Da Redação
 
A Renovias e a AR-

TESP (Agência de 
Transporte do Estado 
de São Paulo) esperam a 
circulação de aproxima-
damente 300 mil veícu-
los durante o período de 
Carnaval nas rodovias 
administradas pela con-
cessionária, que fazem 
a interligação entre 
Campinas, Circuito das 
Águas e sul de Minas 
Gerais.

Embora não seja con-
siderado um feriado no 
Estado de São Paulo, a 
Renovias montou uma 
operação especial para 
quem irá aproveitar o 

ponto facultativo para 
viajar. Esse trabalho se 
inicia a 0h de sexta-feira 
(25) e se estende até as 
24h de terça-feira (1º), 
com as equipes da con-
cessionária reforçadas e 
as viaturas posicionadas 
em locais estratégicos 
para atender qualquer 
emergência durante o 
período.

Os horários de maior 
movimentação estão 
previstos para:

Sexta-feira (25): das 
16h às 20h

Sábado (26): das 9h 
às 14h

Terça-feira (1º): das 
14h às 19h

“A orientação da con-
cessionária é que as pes-
soas evitem trafegar nos 
períodos de maior movi-
mentação e dirijam com 
cuidado, observando as 
leis de trânsito e respeit-
ando a velocidade máxi-
ma permitida em cada 
via. É fundamental que 
haja uma distância se-
gura do veículo à frente 
para que seja possível 
visualizar o que está à 
frente e evitar colisões 
em casos emergenciais”, 
informa o coordenador 
de tráfego da Renovias, 
Alexandre Bueno da Sil-
va.

Durante a operação, 
as equipes de atendi-
mento da Renovias 
estarão reforçadas e 
o serviço será intensi-
ficado para qualquer 
emergência. A con-
cessionária conta com 
veículos de inspeção de 
tráfego e de apreensão 
de animais, viaturas 
operacionais de inter-
venção rápida, am-
bulâncias, guinchos 
leves e pesados, camin-
hões-pipa e demais 
veículos de apoio.

O Centro de Controle 

de Operações (CCO) 
da Renovias conta com 
profissionais capacita-
dos para o atendimento 
aos clientes e possui re-
cursos como as câmeras 
de monitoramento, 
que estão instaladas 
em pontos estratégi-
cos das rodovias e per-
mitem acompanhar as 
condições do tráfego, 
bem como a ocorrência 
de eventuais problemas 
e panes com veículos, 
por exemplo, para que 
seja possível acionar os 
recursos mais adequa-
dos para cada tipo de 
ocorrência.

O Serviço de Atendi-
mento ao Usuário (SAU) 
está disponível 24 horas 
por dia aos clientes da 
Renovias. Para acioná-
lo, basta ligar para o 
número 0800 055 9696 
ou usar um dos telefones 
de emergência, implan-
tados a cada quilômet-
ro. Condições antecipa-
das do tráfego e dicas 
de segurança podem ser 
obtidas pelo site www.
renovias.com.br.

A malha viária da 
Renovias faz a inter-
ligação entre Campi-

nas, Circuito das Águas 
e sul de Minas Gerais 
através das Rodovi-
as SP-340 (Campinas/
Mococa), SP-342 (Mogi 
Guaçu/Águas da Prata), 
SP-344 (Aguaí/Vargem 
Grande do Sul), SP-
350 (Casa Branca/São 
José do Rio Pardo) e 
SP-215 (Vargem Grande 
do Sul/Casa Branca), 
com extensão de 345,6 
quilômetros.

DICAS PARA EVI-
TAR COLISÕES TRA-
SEIRAS:

1 - MANTENHA A 
REVISÃO DO SEU VEÍ-
CULO EM DIA

Revisar seu veículo 
regularmente é essen-
cial para uma viagem 
tranquila, pois é nesse 
momento que o mecâni-
co detectará prob-
lemas nos freios ou em 
qualquer outro item do 
seu carro ou moto.

2 - MANTENHA 
DISTÂNCIA SEGURA 
DO VEÍCULO À SUA 
FRENTE

Manter distância 
segura em relação ao 
outro veículo, permite 
que o motorista tenha 

melhor visualização da 
pista, evitando colisões 
em casos emergenciais. 
A distância deve ser ain-
da maior ao dirigir sob 
chuva.

3 - RESPEITE OS 
LIMITES DE VELOCI-
DADE

Respeite sempre o 
limite de velocidade de 
cada rodovia. Fazendo 
isso, o motorista per-
corre seu trajeto de for-
ma mais segura.

4 - NÃO UTILIZE O 
CELULAR AO DIRIGIR

Ao utilizar o celular, o 
motorista perde o foco, 
a atenção e o reflexo, 
itens indispensáveis 
para dirigir de forma se-
gura.

5 – SINALIZE SUAS 
AÇÕES DURANTE O 
PERCUSO

Use o princípio da 
cortesia: informe at-
ravés da sinalização 
e no tempo adequado 
as ações que irá tomar 
durante o percurso, as-
sim os demais veícu-
los poderão planejar 
melhor como irão agir. 
Lembre-se de dirigir 
sempre com os faróis 
acesos!

De Campinas

A Secretaria de Estado 
da Habitação entregou 
nesta quarta-feira, 23 de 
fevereiro, 393 títulos de 
propriedade para famílias 
do núcleo Jardim Ludi, 
em Estiva Gerbi, e autori-
zou o início da construção 
de 186 moradias em Am-
paro. Também foi assina-
da ordem de serviço para 
a urbanização de 234 lo-
tes de um novo empreen-
dimento em Cosmópolis. 
Os eventos contaram com 
as presenças do secretário 
de Estado da Habitação, 
Flavio Amary, e do presi-
dente da CDHU (Compa-
nhia de Desenvolvimento 
Habitacional e Urbano), 
Sílvio Vasconcellos.

A entrega de títulos de 
propriedade em Estiva 
Gerbi ocorreu no Centro 
Educacional Alberto de 
Souza. Os imóveis foram 
regularizados pelo Pro-
grama Cidade Legal em 

parceria com a prefeitura. 
Nesta quarta-feira, 18 fa-
mílias receberam os seus 
títulos. Os documentos 
restantes serão entregues 
nos próximos dias, con-
forme liberação pelo car-
tório.

A partir do recebimen-
to do título, sem qual-
quer custo, os moradores 
passam a ser legalmen-
te proprietários de seus 
imóveis, antes irregula-
res. Além de garantir se-
gurança jurídica, o Pro-
grama Cidade Legal leva 
às famílias de baixa renda 
outros benefícios, como o 
acesso ao mercado formal 
de crédito, a possibilida-
de de comercialização do 
imóvel e a transferência 
do bem para filhos ou 
herdeiros.

“É o time que faz tudo 
isso acontecer, é a parce-
ria com as Prefeituras, é 
a equipe da secretária, é 
a parceria com o gover-
nador. E os 393 títulos 

de regularização fundiá-
ria que vocês vão receber 
é um investimento feito 
pelo poder público para 
ajudar vocês de Estiva 
Gerbi”, afirmou o secretá-
rio Flavio Amary.

Na cidade de Ampa-
ro, foi assinada a ordem 
de serviços para o início 
as obras de edificação 
dos empreendimentos 
Amparo D, com 38 uni-
dades, e Amparo G, com 
148 moradias. O evento 

aconteceu no local onde 
será edificado o empre-
endimento Amparo G, na 
Rua Luiz Antônio Morei-
ra Persicano, Jardim Mo-
delo. O investimento pre-
visto na obra é de R? 30,8 
milhões.

“Essa é uma tarde mui-
to feliz, e o que eu tenho 
para falar é que vamos fa-
zer aqui uma obra muito 
bonita. Nesse terreno, são 
148 casas com área verde 
e lazer, e cerca de um qui-

lômetro daqui será cons-
truído um prédio com 38 
apartamentos. Então hoje 
estamos fazendo uma fes-
ta que vale por duas para 
que vocês sejam muito 
felizes”, destacou o pre-
sidente da CDHU, Sílvio 
Vasconcellos, durante 
evento em Amparo.

Já em Cosmópolis foi 
iniciada a primeira etapa 
da construção do novo 
conjunto habitacional 
pela modalidade Nossa 

Casa -- CDHU. A ordem 
de serviço, no valor de R? 
6,8 milhões, prevê a ur-
banização dos lotes com 
pavimentação e implan-
tação de água, esgoto e 
outros itens. Na fase se-
guinte, serão realizadas 
as edificações das casas. 
A cerimônia ocorreu no 
Lote A3, Rua Vereador 
Alcides de Jesus Paixão, 
local onde será construí-
do o conjunto habitacio-
nal.

Da Redação

O Governo do Es-
tado publicou nesta 
quinta-feira (24) a re-
gulamentação da Lei 
17.453/2021, que sim-
plifica o registro dos 
produtores artesanais 
de alimentos de origem 
animal, à base de leite, 
carnes, ovos e mel. A 
regulamentação oferece 
maior volume de pro-
dução artesanal, des-
burocratizando o pro-
cesso e criando faixas 
diferenciadas de micro, 

mini e pequeno produ-
tor artesanal de alimen-
to de origem animal.

De autoria do Exe-
cutivo e encaminhada 
pela Secretaria da Casa 
Civil para aprovação da 
Alesp (Assembleia Le-
gislativa de São Paulo) 
em novembro do ano 
passado, a iniciativa re-
presenta um importan-
te avanço para a agroin-
dústria de pequeno 
porte e reforça o apoio 
do Governo do Estado 
à produção agropecuá-
ria artesanal e aos pro-

dutores de diversas ca-
deias produtivas.

O Governo de São 
Paulo propôs as mu-
danças, pois a legisla-
ção anterior não aten-
dia às necessidades do 
pequeno produtor e da 
agroindústria de peque-
no porte. A iniciativa 
partiu de estudos reali-
zados pela Secretaria de 
Agricultura e Abasteci-
mento.

Com a nova legisla-
ção, produtores arte-
sanais de queijos, por 
exemplo, poderão am-

pliar a quantidade de 
mercadoria em até cin-
co vezes em compara-
ção com as regras atu-
ais, sempre submetidos 
às inspeções sanitárias 
do Centro de Inspeção 
de Produtos de Origem 
Animal (Cipoa). A lei 
anterior permitia a ma-
nipulação de no máxi-
mo 300 litros diários de 
leite cru por produtor 
artesanal. Esse limite 
agora será de 1.500 li-
tros diários.

A nova regulamen-
tação estabelece ainda 

que os produtores ar-
tesanais poderão mani-
pular até 200 kg diários 
de carnes; até 350 kg 
diários de peixes, mo-
luscos e crustáceos; 250 
dúzias diárias de ovos e 
12 mil kg anuais de mel 
e produtos de colmeia.

Dentro dos limites 
estabelecidos, a lei cria 
três categorias de pro-
dutores artesanais: mi-
cro -- até 20% do limite 
de produção; mini -- de 
20% a 50% do limite; 
e pequeno - acima de 
50%.

A regulamentação 
também possibilita que 
agroindústrias artesa-
nais situadas em perí-
metro urbano se habili-
tem ao registro de SISP, 
o que anteriormente 
acontecia quase sem-
pre na zona rural. Além 
disso, o decreto oferece 
a possibilidade de con-
vênios entre o Estado 
e municípios que pos-
suam serviços próprios 
de inspeção sanitária, 
ampliando e agilizando 
os processos de inocui-
dade alimentar.

Secretaria da Habitação entrega títulos de propriedade 
e inicia moradias na região de Campinas

Governo de SP regulamenta lei que simplifica registro 
de produtores artesanais de alimentos de origem 

animal
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De Pedreira

A Prefeitura de Pe-
dreira informa à popu-
lação que não haverá 
expediente nas Repar-
tições Públicas Muni-
cipais da Administra-
ção Direta, Autárquica 
e Fundacional nos dias 
28 de fevereiro, 1º e 2 
de março de 2022, com 
a decretação de Ponto 

Facultativo.
As Secretarias, De-

partamentos, Órgãos, 
Autarquia e Fundação 
deliberarão sobre os 
serviços imprescindí-
veis ou emergenciais, 
com a instituição de 
plantões, sem preju-
ízos ao atendimento 
das necessidades da 
população. As aulas da 
Rede Municipal de En-

sino serão suspensas no 
mencionado período, 
assim como não haverá 
atendimento nas Cre-
ches Municipais.

A coleta de lixo dar-
se-á normalmente, nos 
locais definidos e prefi-
xados pela escala elabo-
rada, divulgada e prati-
cada, há tempos, pela 
Secretaria Municipal de 
Serviços Urbanos.

A decisão foi baseada 
na deliberação dos ban-
cos de não terem expe-
diente nos dias 28 de 
fevereiro e 1º de março 
e parcialmente no dia 2 
de março.

O Ponto Facultativo 
dos dias 28 de fevereiro, 
1º e 2 de março de 2022, 
foi instituído pela POR-
TARIA nº 155/2022, de 
21 de fevereiro de 2022.

De Holambra

Os serviços e espaços 
públicos de Holambra 
sofrerão alterações no 
funcionamento nos dias 
28 de fevereiro e 1º de 
março, segunda e terça-
feira de Carnaval, com 
ponto facultativo nas re-
partições.

O Paço Municipal, 
as Unidades Básicas de 
Saúde, o Espaço do Em-
preendedor e a Biblio-
teca Municipal perma-
necerão fechados nestas 
datas, retomando as ati-
vidades a partir de quar-
ta-feira, dia 2. A Far-
mácia Municipal ficará 
aberta no dia 28, das 8h 
às 12h e entre 13h e 16h e 
suspenderá as atividades 
apenas em 1º de março. 

A Policlínica Municipal 
funcionará normalmen-
te para atendimentos de 
urgência e emergência 
todos os dias.

A vacinação contra 
a Covid-19, que ocorre 
regularmente às segun-
das e quartas-feiras, não 
será realizada no dia 28. 
O atendimento segue 
normalmente, por or-
dem de chegada, das 8h 
às 12h e entre 13h e 16h, 
no dia 2. Os ônibus de 
transporte público circu-
larão de forma regular. A 
coleta de lixo doméstico 
também não sofrerá in-
terrupção. A de resíduos 
recicláveis será suspensa 
no período da tarde de 
28 de fevereiro e duran-
te todo o dia 1º, sendo 
realizada normalmente 

a partir de quarta-feira.
O Parque Cidade das 

Crianças não abrirá as 
portas na segunda e na 
terça-feira de Carnaval. 
O Moinho Povos Uni-
dos e o Parque Van Gogh 
funcionarão normal-
mente, com fechamento 
apenas no dia 2 de mar-
ço.

Confira o que abre e o 
que fecha em Holambra 
durante o fim de semana 
prolongado:

Paço Municipal, Uni-
dades Básicas de Saúde, 
Espaço do Empreende-
dor e Biblioteca Muni-
cipal: fechados nos dias 
28 de fevereiro e 1º de 
março.

Farmácia Municipal: 
aberta no dia 28 de fe-

vereiro das 8h às 12h e 
entre 13h e 16h. Fechada 
no dia 1º de março.

Policlínica Municipal: 
funcionamento normal 
para atendimentos de 
urgência e emergência.

Vacinação contra a 
Covid-19: suspensa na 
segunda-feira, dia 28. O 
atendimento retorna na 
quarta-feira, 2 de março, 
a partir das 8h, sempre 
às segundas e quartas-
feiras.

Cemitério Municipal: 
aberto todos os dias das 
7h às 18h.

Transporte público: 
circulação normal.

Coleta de lixo domés-
tico: atendimento nor-
mal.

Coleta de resíduos re-
cicláveis: realizada ape-

nas no período da ma-
nhã de 28 de fevereiro. 
Suspensa no dia 1º de 
março.

Parque Cidade das 
Crianças: aberto nos 
dias 26 e 27 de fevereiro, 
das 9h às 17h. Fechado 
em 28 de fevereiro e 1º 

de março.
Moinho Povos Uni-

dos: aberto das 10h às 
17h. Fechado somente 
no dia 2 de março.

Parque Van Gogh: 
aberto das 9h às 17h. Fe-
chado somente no dia 2 
de março.

De Artur Nogueira

O comerciante e em-
presário nogueirense se 
sentem cada dia mais 
abraçados com as tantas 
iniciativas voltadas ao 
fomento da economia lo-
cal. Por meio de parcerias 
com a Prefeitura Munici-
pal e com a Associação de 
Comerciantes e Empresá-
rios (Acean), o posto do 
Sebrae em Artur Noguei-
ra realizou centenas de 
atendimentos ao longo de 
2021.

De janeiro a dezem-
bro do ano passado, a 

unidade fez 1.768 aten-
dimentos, sendo que 569 
foram voltados às pessoas 
físicas, 315 às empresas 
(pessoas jurídicas), e ou-
tros 884 foram destina-
dos a clientes distintos. A 
gama de serviços ofereci-
dos correspondem a um 
investimento total de R$ 
277.878,98.

O Sebrae também pro-
moveu capacitações em 
diversas áreas, a fim de 
gerar mão de obra qua-
lificada no município e 
aumentar os índices de 
empregabilidade. No pe-
ríodo, foram organizadas 

16 capacitações, que con-
taram com a participação 
de 450 pessoas no geral. 

Além disso, 22 empre-
sas nogueirenses foram 
atendidas no Programa 
Brasil Mais, que oferece 
às micro, pequenas e mé-
dias empresas soluções 
para melhorar a gestão, 
inovar processos e reduzir 
desperdícios. Outros 5 ne-
gócios foram beneficiados 
com o programa Sebrae-
tec, que conecta as peque-
nas empresas a uma am-
pla rede de prestadoras de 
serviços tecnológicos.

O prefeito Lucas Sia 

destaca que a parceria en-
tre o Sebrae e a Prefeitu-
ra de Artur Nogueira foi 
de extrema importância 
para o desenvolvimento 
econômico do município, 
principalmente em um 
ano de pandemia. 

“Ao longo de 2021, 
programas foram desen-
volvidos visando forta-
lecer a economia local e 
apoiar os empreendedo-
res. O Sebrae contribuiu 
com todas as ações de de-
senvolvimento que foram 
realizadas no município 
e investiu em atendimen-
tos, capacitações e con-

sultorias para fomentar o 
crescimento de Artur No-
gueira”, ressaltou.

O SEBRAE
O Serviço Brasileiro de 

Apoio às Micro e Peque-
nas Empresas (Sebrae) é 
uma entidade privada que 
promove a competitivida-
de e o desenvolvimento 
sustentável dos empre-
endimentos de micro pe-
quenas empresas.

O posto atua com foco 
no fortalecimento do em-
preendedorismo e na ace-
leração do processo de 
formalização da econo-

mia por meio de parcerias 
com os setores público e 
privado, programas de 
capacitação, acesso ao 
crédito e à inovação, es-
tímulo ao associativismo, 
feiras e rodadas de negó-
cios.

Em Artur Nogueira, o 
Sebrae atende na Asso-
ciação Comercial, loca-
lizada na Rua Duque de 
Caxias, nº 2204, no Jar-
dim Santa Rosa. Maio-
res informações sobre os 
atendimentos podem ser 
esclarecidas pelo telefone 
(19) 3877-2727 - WhatsA-
pp.

De Holambra

Holambra sediou 
nesta terça-feira, dia 22 
de fevereiro, a primeira 
reunião do ano da Câ-
mara Temática de Edu-
cação da Região Metro-
politana de Campinas. 
O evento, realizado nas 
dependências do Blo-
emen Park, parque te-
mático de exposições de 
flores, foi prestigiado 
pelo secretário estadu-
al de Educação, Rossieli 
Soares da Silva, e contou 
com a participação da 
presidente da União dos 
Dirigentes Municipais 

de Educação de São Pau-
lo, Márcia Bernardes, 
além de representantes 
do setor das 20 cidades 
que compõem a RMC.

Eles foram recepcio-
nados pelo vice-prefeito 
Miguel Esperança, pela 
coordenadora da Câma-
ra Temática e Diretora 
de Educação de Holam-
bra, Claudicir Picolo, e 
por vereadores da cida-
de. Durante o encontro 
foram discutidos assun-
tos relacionados ao en-
sino público em âmbito 
regional, sobretudo para 
tomada de decisões cole-
tivas voltadas à melhoria 

da educação e dos ser-
viços prestados aos mi-
lhares de adolescentes e 
crianças assistidos pelas 
redes municipais.

“A Câmara Temáti-
ca tem se destacado por 
seus esforços nas discus-
sões e decisões conjuntas 
para o ensino público, 
buscando alternativas e 
parcerias com os entes 
federados e se posicio-
nando frente aos desa-
fios de desenvolver uma 
educação de excelência 
para nossa região”, disse 
Claudicir.

Em conversa com 
Rossieli, titular da pasta 

no Governo do Estado, o 
vice-prefeito Miguel Es-
perança e os vereadores 
Fabiano Soares e Wilson 
Barbosa, o Bigode, soli-
citaram investimentos 
para melhorar a estru-
tura da Escola Estadual 
Ibrantina Cardona, úni-
ca unidade pública de 
ensino médio da cidade, 
além de recursos para a 
instalação de estrutura 
de conectividade sem fio 
à internet e a constru-
ção de laboratórios de 
Química e Robótica para 
utilização por parte dos 
estudantes.

Após o encontro os 

participantes tiveram a 
oportunidade de fazer 
um passeio pelo parque, 

que é um dos principais 
atrativos turísticos do 
município.

Prefeitura, SAAE, Secretarias, Departamentos e 
demais órgãos públicos não terão expediente no 

período de Carnaval

Carnaval: Serviços e espaços públicos têm 
funcionamento alterado na próxima semana

Sebrae Artur Nogueira realiza centenas de 
atendimentos em 2021 e alavanca comércio local

Em Holambra, Secretário de Estado participa de 
encontro da Câmara Temática de Educação da RMC
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Prefeitos da RMC discutem ampliação de Viracopos 
e Hospital Metropolitano

Da Redação

Os prefeitos da RMC 
(Região Metropolitana 
de Campinas) apro-
varam, por unanim-
idade, o envio de um 
ofício ao governo fed-
eral com o objetivo de 
tentar impedir a re-
dução da área de am-

pliação do Aeroporto 
Internacional de Vira-
copos, em Campinas. 
O tema foi discutido 
na reunião do Consel-
ho de Desenvolvimento 
da RMC, realizada em 
Sumaré na manhã des-
ta terça-feira, dia 22 de 
fevereiro. 

A reunião foi coman-

dada pelo prefeito de 
Jaguariúna, Gustavo 
Reis, que é o presidente 
do Conselho da RMC. 
Também estavam pre-
sentes o prefeito de 
Sumaré e anfitrião do 
encontro, Luiz Dalben, 
e o prefeito de Campi-
nas, Dário Saadi, além 
de outros chefes do Ex-
ecutivo municipal da 
região, do deputado es-
tadual Durceu Dalben 
e do diretor-executivo 
da Agemcamp (Agên-
cia Metropolitana de 
Campinas), Odair Dias.  

“Essa decisão é para 
reforçar, junto ao gov-
erno federal, a posição 
da Região Metropoli-
tana de Campinas de 
que o sítio aeropor-
tuário de Viracopos 
tem que ser mantido na 
sua integralidade, isto 

é, tem que ficar do ta-
manho que ele é, e com 
as três pistas”, afirmou 
Gustavo Reis. 

“A gente tem que 
pensar na nossa região 
para daqui a 20 anos. 
E esse é um importante 
equipamento público 
que gera muito em-
prego e desenvolvimen-
to para todas as cidades 
da RMC. O posiciona-
mento dos prefeitos 
hoje foi muito contun-
dente no sentido de 
pleitear ao governo fed-
eral a manutenção do 
tamanho do aeropor-
to e da terceira pista”, 
completou o presidente 
do Conselho de Desen-
volvimento.

“É importante o 
discurso uníssono da 
região metropolitana 
porque isso, além de 

dar mais força ao pleito, 
demonstra o verdadeiro 
interesse dos prefeitos 
nas atitudes a serem 
tomadas. Nós, da Agên-
cia Metropolitana, te-
mos bons olhos para a 
construção de um doc-
umento que seja a ex-
pressão do desejo dos 
municípios”, avaliou 
Odair Dias, diretor da 
Agemcamp.

HSOPITAL METRO-
POLITANO

O Hospital Metropol-
itano também foi outro 
assunto discutido nesta 
terça pelos prefeitos. O 
Conselho da RMC reaf-
irmou a importância do 
projeto para a saúde da 
região. A nova unidade 
hospitalar será con-
struída em área cedida 
pela Unicamp e deverá 

desafogar o atendimen-
to em toda a região com 
mais 400 leitos. 

“O Conselho de 
Desenvolvimento da 
RMC, de maneira un-
ânime, reiterou o posi-
cionamento da neces-
sidade da execução do 
Hospital Metropoli-
tano. A gente já tem um 
sinal positivo do Gov-
erno do Estado com R$ 
300 milhões de investi-
mentos nesse projeto, 
para que a gente possa 
diminuir a fila do siste-
ma de regulação Cross, 
nas mais diversas es-
pecialidades, como on-
cologia, ortopedia, en-
tre outras. A Unicamp 
já cedeu o terreno e o 
Hospital Metropolitano 
é uma prioridade da 
RMC”, concluiu Gus-
tavo Reis.

De Engenheiro Coe-
lho

A Prefeitura Muni-
cipal de Engenheiro 
Coelho continua o tra-
balho de manutenção 
da iluminação pública 
na cidade. Ao todo, nos 
últimos 15 dias, foram 
substituídos mais de 

100 pontos de ilumina-
ção que apresentavam 
problemas.

Além da substituição 
de lâmpadas queima-
das, as equipes estão 
verificando os braços 
de iluminação e o isola-
mento dos cabos. Caso 
seja encontrado algu-
ma anormalidade, as 

equipes comunicam 
a empresa concessio-
nária de energia que 
atende a cidade. Um 
exemplo aconteceu na 
Rua João Berton, onde 
três postes estavam 
sem o cabeamento de 
alimentação.

O trabalho de ma-
nutenção continua em 

toda a cidade e a popu-
lação pode ajudar, co-
municando os pontos 
que apresentam pro-
blemas. A solicictação 
do serviço pode ser 
feito através do what-
sapp, pelo número 19 
3857-8025, informan-
do o nome da rua e o 
número do poste.

De Pedreira

A Secretaria Mu-
nicipal de Saúde de 
Pedreira recebeu nes-
ta semana uma nova 
Ambulância para in-
tegrar a frota da Cen-
tral de Atendimento. 
A conquista foi possí-
vel graças ao trabalho 
do Deputado Estadu-
al Edmir Chedid junto 

ao Governo do Estado, 
atendendo solicitação 
do prefeito Hamilton 
Bernardes Junior.

Edmir Chedid in-
formou que recebeu 
comunicado do secre-
tário-chefe da Casa 
Civil, Cauê Macris, 
informando que o go-
vernador João Doria 
liberou para proces-
samento, a compra de 

uma Ambulância, no 
valor de R$ 150 mil, 
atendendo a solicitação 
do Deputado alinhada 
ao Plano Plurianual do 
Estado de São Paulo.

O novo veículo foi 
incorporado à frota de 
Central de Ambulân-
cias. “Meus agradeci-
mentos ao Deputado 
Edmir Chedid que sem-
pre está a disposição 

para ajudar o Municí-
pio”, destacou o prefei-
to Hamilton Bernardes 
Junior.

“É mais uma grande 
conquista para a Se-
cretária de Saúde, que 
amplia sua frota com 
mais uma nova ambu-
lância”, destacou na 
ocasião a secretária de 
Saúde Ana Lúcia Nieri 
Goulart.

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira deve receber 
em breve novos veícu-
los e maquinários para 
melhorar ainda mais 
os serviços prestados 
à população. O inves-
timento será possível 
através da plataforma 
digital “Nova Frota – 
SP Não Para”, criada 
pelo Governo do Esta-
do de São Paulo para 
facilitar a aquisição de 
máquinas agrícolas, 
carros para saúde, lim-
peza urbana, entre ou-
tros.

O prefeito Lucas Sia, 
o secretário de Agri-
cultura Odair Boer e o 
presidente da Câmara 
José Pedro Paes esti-
veram no Palácio dos 
Bandeirantes, em São 
Paulo, para participa-
rem da cerimônia de 
lançamento do pro-
grama. “Desburocra-
tização e transparên-
cia. Esses serão nossos 
dois grandes aliados na 

aquisição de novos ma-
quinários para Artur 
Nogueira. Essa ação do 
governo nos ajudará 
a trazer novos benefí-
cios aos nogueirenses”, 
afirma o chefe do Po-
der Executivo. 

A iniciativa visa es-
timular a geração de 
empregos diretos e in-
diretos e impulsionan-
do o desenvolvimento 
econômico local. Além 
disso, o programa con-
ta com a integração de 
quatro Secretarias de 
Estado: Agricultura e 
Abastecimento, Dire-
tos da Pessoa Com De-
ficiência, Infraestrutu-
ra e Meio Ambiente e 
Saúde.

“Nova Frota – SP 
Não Para”

As ações do “Nova 
Frota – SP Não Para” 
serão executadas por 
meio de seis programas 
já existentes nestas 
quatro áreas de grande 
importância do Gover-
no do Estado. Pela Se-

cretaria de Agricultura 
e Abastecimento estão 
abarcados os progra-
mas Patrulha Agríco-
la e Agro SP+Seguro; 
pela Secretaria dos Di-
reitos da Pessoa Com 
Deficiência, o progra-
ma Cidade Acessível; 
a Secretaria de Infra-
estrutura e Meio Am-
biente irá executar os 
programas Corta Fogo 
e Mudanças Climáti-
cas; por fim, pela Se-
cretaria de Saúde terá 
o programa Aperfeiço-
amento do SUS.

O programa será 
coordenado pela Se-
cretaria de Desen-
volvimento Regional 
(SDR), Secretaria de 
Governo e Casa Civil e 
conta ainda com a par-
ceria das Secretarias de 
Agricultura e Abasteci-
mento, Direitos da Pes-
soa Com Deficiência, 
Infraestrutura e Meio 
Ambiente e Saúde.

Entre as opções dis-
poníveis, estão veícu-
los como ambulâncias, 

caminhões de coleta e 
caminhões pipa e vans 
e máquinas pesadas 
como tratores, moto-
niveladoras, triturado-
res de galho de grande 
porte,

retroescavadeiras, 
entre outras. Inicial-
mente o programa terá 
à disposição cerca de 
mil máquinas pesadas 
e dois mil veículos.

Confira abaixo a lis-
ta detalhada das opções 
de veículos e maquiná-
rios disponibilizadas 
pelos programas esta-
duais:

Vans: Van acessível 
e Van de saúde;

Caminhões: Cami-
nhão basculante 4×2 
– 4m³, Caminhão bas-
culante 4×2 – 6m³, Ca-
minhão de Coleta Se-
letiva, Caminhão pipa 
12.000 L e Caminhão 
pipa 15.000 L.

Máquinas e veícu-
los: Triturador de Ga-
lhos de Grande Porte, 
Motoniveladora, Pá 

carregadeira e Retro-
escavadeira.

KIT – Patrulha Agrí-
cola: Trator de rodas – 
85/110 CV, Distribui-
dor de adubo – 1,6m³, 
Distribuidor de se-
mentes, Pulverizador, 
Grade Aradora e Arado 
Subsolador.

Participaram o even-
to de lançamento o Go-
vernador João Doria, 
o Vice-Governador e 
Secretário de Governo, 
Rodrigo Garcia, os Se-

cretários de Estado de 
Desenvolvimento Re-
gional, Marco Vinho-
li; da Casa Civil, Cauê 
Macris, de Infraestru-
tura e Meio Ambiente, 
Marco Penido; de Saú-
de, Jean Gorinchteyn; 
de Direitos da Pessoa 
Com Deficiência, Célia 
Leão e de Agricultura e 
Abastecimento, Itamar 
Borges e o Presidente 
da Assembleia Legisla-
tiva, Deputado Carlão 
Pignatari.

Prefeitura realiza manutenção na iluminação pública de 
Engenheiro Coelho

Deputado Estadual Edmir Chedid garante nova 
Ambulância para a Secretaria de Saúde de Pedreira 

Artur Nogueira receberá novos veículos e maquinários 
através do “Nova Frota – SP Não Para”
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Em prol do único hospital com SUS, 
prefeito se reúne com o presidente da 

Federação das Santas Casas

Candidatos ao Bolsa-Trabalho são 
convocados a comparecer na Assistência 

Social

Mogi Mirim organizará Campeonato de 
Voleibol da ADR em 2022

Prefeitura de Jaguariúna investe R$ 243 
milhões em Saúde e Educação em 2021

De Mogi Mirim
  
O Prefeito Paulo Silva 

recepcionou o presiden-
te da Fehosp (Federação 
das Santas Casas e Hos-
pitais Beneficentes do 
Estado de São Paulo), 
Edson Rogatti, na Es-

tação Educação, nesta 
terça-feira (22).

Na ocasião, Rogatti se 
colocou à disposição da 
Prefeitura para auxiliar 
à Santa Casa por meio 
da Fehosp. Na prática, o 
órgão poderá auxiliar na 
obtenção de investimen-

tos que assegurem mel-
horias para os usuários 
SUS (Sistema Único de 
Saúde) no município.

Atualmente, a San-
ta Casa conta com 90 
leitos e atende pacientes 
de diversas cidades na 
região, inclusive com in-

ternações no tratamento 
de Covid-19. A reunião 
também contou com a 
participação do interven-
tor Wagner Lourenço, da 
gerente de Saúde Patrí-
cia Santon e do repre-
sentante da Irmandade, 
Rogério Manera.

De Mogi Mirim
  
A Secretaria Munici-

pal de Assistência Social 
convoca os candidatos se-
lecionados para o preen-
chimento das vagas do 
Bolsa-Trabalho para a 
próxima fase do programa. 
A relação com 60 nomes 
(em ordem alfabética) está 
publicada abaixo, assim 
como a dos 18 inscritos 
que ficaram na lista de es-
pera.

Os convocados devem 

comparecer, obrigatoria-
mente na quinta-feira (23) 
ou na sexta-feira (24), das 
8h às 11h, na sede da Sec-
retaria de Assistência, que 
fica na Rua José Finotti, 
nº 128, no Jardim Bicen-
tenário, Zona Norte.

É obrigatória também 
a apresentação da cópia 
(xérox) da seguinte docu-
mentação:

- Carteira de Identidade 
(RG);

- Cadastro de Pessoas 
Físicas (CPF);

- Carteira de Trabalho e 
Previdência Social (CTPS);

- Comprovante de 
residência (conta de água, 
luz ou telefone).

As inscrições para o 
Bolsa-Trabalho tiveram 
início em janeiro e foram 
encerradas no dia 11 de 
fevereiro. O programa 
tem a gestão da Secretar-
ia de Desenvolvimento 
Econômico do Governo do 
Estado de São Paulo.

O Bolsa-Trabalho?tem 
o objetivo de proporcio-

nar ocupação, qualificação 
profissional?e renda aos 
cidadãos em situação de 
vulnerabilidade social. 
Podem participar pessoas 
com idade igual ou maior 
a 18 anos; desemprega-
das; moradoras do Estado 
de São Paulo há mais de 
dois anos e com renda per 
capita menor do que meio 
salário mínimo (R$ 550).

A duração é de cinco 
meses e atenderá os sele-
cionados com bolsa-aux-
ílio de R$ 540; curso de 

qualificação virtual; seguro 
de acidentes e atividades 
de trabalho em órgãos 

públicos por quatro horas 
diárias, cinco dias por se-
mana.

De Mogi Mirim 
 
Mogi Mirim partic-

ipou na quarta-feira 
(16) da reunião men-
sal da ADR (Associação 
Desportiva Regional). 
O encontro ocorreu em 
Itapira. Foram discuti-
das as questões rela-
cionadas ao registro da 

entidade, assim como o 
calendário esportivo e 
o regulamento geral de 
competições para 2022.

Basquete, vôlei, fute-
bol, futsal e judô terão 
competições ao lon-
go do ano, sendo que 
Mogi Mirim continuará 
como a responsável pelo 
vôlei. Itapira cuidará 

do basquete, Águas de 
Lindóia do futebol, Ar-
tur Nogueira do futsal 
e Amparo do judô. 
Ginástica, natação, at-
letismo, basquete 3x3, 
vôlei de areia, handebol 
e xadrez terão apenas 
festivais promovidos du-
rante a temporada.

Na segunda-feira 
(21), a Sejel emitiu a fi-
cha de participação para 
as cidades que compõem 
a ADR. Foram sugeridas 
as realizações de campe-
onatos nas categorias 
sub12, sub14, sub16, 
sub18 e livre, tanto no 
masculino, quanto no 
feminino. O mesmo vale 
para o voleibol adap-
tado, que têm três sug-

estões de faixa etária: 
50+, 60+ e 70+.

As cidades têm até 
sexta-feira (25) para 
confirmarem presença, 
não apenas no voleibol, 
mas em todas as modal-
idades e as respectivas 
categorias em que irão 
participar. Após esta 
fase de confirmação, 
serão abertos convites 
para municípios que não 
integram a ADR. O con-
gresso técnico foi mar-
cado para terça-feira, 
dia 8 de março, às 10h, 
no Salão Vermelho da 
Estação Educação, no 
Centro de Mogi Mirim.

Além de Mogi Mirim 
e da cidade que sediou 
o encontro, Itapira, no 

dia 16 também enviaram 
representantes Lindóia, 
Holambra, Pedreira, 
Aguaí, Artur Nogueira, 
Serra Negra, Socorro, 
Amparo e Santo Antônio 
de Posse, além de Jacut-
inga, que é convidada 
para os eventos da asso-
ciação.

EM 2021
No ano passado, a 

Secretaria de Esporte 
de Mogi Mirim foi a re-
sponsável pelo Festival 
de Voleibol da ADR. A 
competição ocorreu en-
tre novembro e dezem-
bro. Na livre masculino 
e na sub18 feminino, 
após toda fase de classi-
ficação jogada em Mogi, 

no Ginásio do Tucurão, 
as finais aconteceram 
no Esporte Clube Santa 
Sofia, em Pedreira, que 
chegou à decisão nas 
duas categorias. Em am-
bas, Mogi foi a terceira 
colocada.

Na sub18 feminino, 
triunfo de Pedreira por 
3 sets a 0 sobre Aguaí, 
com parciais de 25 a 18, 
25 a 13 e 25 a 16. De-
pois, na livre masculi-
no, mais um 3 sets a 0, 
com 25 a 22, 25 a 19 e 
25 a 21. Assim, Pedreira 
fechou os festivais como 
a grande campeã, já que 
havia vencido também 
o sub20 masculino, em 
Aguaí, e o sub14 femini-
no, em Itapira.

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna investiu um 
total de R$ 242,7 mil-
hões nas áreas de Saúde 
e Educação em 2021. O 
número corresponde 
58,1% das receitas de 
impostos e transferên-
cias do município no 
ano passado, que foram 
de R$ 419,4 milhões. 

Em Educação, Jag-
uariúna investiu no ano 
passado um total de R$ 
116,7 milhões, que cor-
responde a 27,84% das 
receitas com impostos. 
Na Saúde foram aplica-
dos R$ 125,9 milhões, 
ou 30,27% das receitas 
com impostos.

Os percentuais inves-
tidos pela Prefeitura de 

Jaguariúna superam os 
índices mínimos previs-
tos na Constituição bra-
sileira, de 25% para a 
Educação e de 15% para 
a Saúde. Os númer-
os foram apresentados 
pela Secretaria Munici-
pal de Administração e 
Finanças à Câmara de 
Jaguariúna nesta sem-
ana, durante audiência 
pública.

“Fizemos um inves-
timento importante na 
aquisição de notebooks 
para a rede municipal 
de ensino, que muito 
ajudaram na questão 
das aulas síncronas. 
Além de todo o inves-
timento que fizemos 
durante a pandemia, 
como os projetos Minha 
Merenda em Casa e 

Escola na TV”, disse a 
secretária de Educação 
de Jaguariúna, Cristina 
Catão.

“Na Saúde, foram 
muito os investimentos, 
como os novos leitos de 
UTI, a Unidade de Cam-
panha, os novos equi-
pamentos e insumos 
e a campanha de vaci-
nação, entre outros”, 
completou a secretária 
municipal de Saúde, 
Maria do Carmo de Ol-
iveira Pelisão.  

  
CONTAS
As contas de Jag-

uariúna mais uma vez 
atendem aos requisit-
os da LRF (Lei de Re-
sponsabilidade Fiscal), 
atingindo superávit (ar-
recadação maior que 

as despesas) de 3,15%, 
o que comprova a boa 
saúde financeira das 
contas municipais. 

O TCE (Tribunal 
de Contas do Estado) 
de São Paulo já apro-
vou as contas de 2017, 
2018 e 2019 da Prefei-
tura de Jaguariúna. O 
município ganhou des-
taque nos últimos anos 
pela seriedade, eficiên-
cia e responsabilidade 
na gestão fiscal, em 
função da implemen-
tação de ações plane-
jadas e transparentes, 
que previnem riscos e 
corrigem desvios capaz-
es de afetar o equilíbrio 
das contas públicas.

Em 2020, as contas da 
Prefeitura de Jaguariú-
na também obtiveram 

o melhor índice de aval-
iação da capacidade de 
pagamento (CAPAG) 
do Tesouro Nacional, 
um dos principais indi-
cadores financeiros do 
País, responsável pelo 
diagnóstico da situação 

financeira de estados e 
municípios. Jaguariúna 
possui nível de excelên-
cia no controle de todos 
os quesitos avaliados 
pelo índice CAPAG (en-
dividamento, poupança 
corrente e liquidez).



7 25 de Fevereiro de 2022| Caderno a -

Prefeito assina ordem de serviço para 
reforma da quadra do Camacho

De Mogi Guaçu

Na manhã desta 
quinta-feira, dia 24 de 
fevereiro, o prefeito Ro-

drigo Falsetti assinou or-
dem de serviço para o in-
ício da reforma do piso e 
do telhado da quadra do 
Ginásio de Esportes José 

Luiz de Souza Godoy, o 
Camacho. Os secretários 
de Esporte, Raphael Lo-
catelli e de Obras e Mo-
bilidade, José Antônio 
Ortiz Bueno, também es-
tiveram no local, onde o 
documento foi assinado 
pelo chefe do Executivo. 
Os serviços estão previs-
tos para começar no dia 
7 de março.

A empresa NG7 
Construções Ltda foi a 
vencedora do processo 
licitatório e será a re-
sponsável pela execução 
da obra, que contem-
pla a reforma do piso 

quadra e toda a imper-
meabilização do telhado 
do ginásio. O valor é de 
R$ 248.272,01, sendo 
R$ 260 mil de emen-
da do deputado Barros 
Munhoz. Os recursos 
foram conquistados pelo 
prefeito quando ele era 
vereador. “Fico feliz de 
anunciar o início dessa 
obra, pois como vereador 
cobrei por várias vezes e 
não fui atendido. Cor-
ri atrás e conquistei os 
recursos e, agora, como 
prefeito estou dando a 
ordem de serviço para a 
realização dessa impor-

tante obra”, comemorou 
o prefeito.

“Já há alguns anos 
a quadra do Camacho 
apresenta um piso to-
talmente irregular e um 
telhado com vazamen-
to e que bom que ago-
ra vamos começar essa 
importante obra nesse 
espaço tradicional da ci-
dade”, reforçou Rodrigo 
Falsetti.

O secretário de Es-
porte ressaltou que a 
quadra do ginásio terá 
um novo modelo e será o 
mais moderno da cidade. 
“O projeto prevê um piso 

pré-moldado e teremos 
um modelo mais mod-
erno, sendo o piso mod-
elar indoor. O telhado 
ganhará uma manta e 
sofrerá reparos em sua 
estrutura e não teremos 
mais vazamentos aqui 
dentro”, reforçou.

Além da reforma da 
quadra esportiva do 
Camacho, a Secretaria de 
Esporte vai fazer a nova 
pintura do local e o pre-
feito autorizou a troca de 
toda iluminação por led. 
As melhorias serão orça-
das e feitas com recursos 
próprios.

Carnaval: Mogi Guaçu suspende festividades 
e não exigirá passaporte da vacina para o 

comércio

Selecionados do Bolsa Trabalho são 
convocados para apresentar documentação

Carnaval 2022: confira o que abre e fecha

Gestores e coordenadores de escolas discutem 
protocolos contra o coronavírus nas unidades

Loja de atendimento tem horário especial no Carnaval

De Mogi Guaçu

A Prefeitura de Mogi 
Guaçu editou novo decreto 
esta semana em que sus-
pende festividades públicas 

e privadas de Carnaval, mas 
preserva o funcionamen-
to do comércio, de bares e 
restaurantes sem a neces-
sidade de apresentação do 
passaporte da vacina. Bail-

es, blocos e agremiações 
carnavalescos, em ambi-
entes abertos ou fechados, 
não serão permitidos como 
medida de prevenção à 
Covid-19 – medida que 

atende a orientações de 
autoridades sanitárias do 
Estado.

Toda a atividade comer-
cial, incluindo bares, 
restaurantes, lanchonetes 

e similares, segue liberada 
sem mudanças, respeitados 
os protocolos de prevenção 
como uso obrigatório de 
máscaras em áreas co-
muns e a disponibilização 

de álcool em gel para hi-
gienização das mãos. O 
passaporte da vacina, ex-
igido em outras cidades da 
região, não será obrigatório 
em Mogi Guaçu.

A partir desta quinta-fei-
ra, dia 24 de fevereiro, o 
Posto de Atendimento ao 
Trabalhador (PAT) de Mogi 
Guaçu começou a atender 
os 120 selecionados do 
Programa Bolsa Trabalho. 
O atendimento será feito 
quinta-feira (240, sexta-fei-
ra (25) e no dia 2 de março 
no período das 8h às 15h30 
na sede do PAT, na Rua São 
José, nº 49, Vila Júlia.

Os selecionados devem 

comparecer no PAT com 
os seguintes documentos: 
RG, CPF, comprovante 
de endereço e carteira de 
trabalho. Além disso, eles 
irão assinar o Termo de 
Adesão ao programa. “É 
importante ressaltar que o 
não comparecimento auto-
maticamente desclassifica 
o selecionado por falta de 
adesão”, comentou a coor-
denadora do PAT, Andreia 
Andreazi.

Pelo programa estadual, 
os beneficiários recebem 
bolsa-auxílio de R$ 540 por 
mês, durante cinco meses. 
Eles também participam 
de curso de qualificação, 
que são oferecidos pela 
Universidade Virtual do 
Estado de São Paulo (Uni-
vesp), com duração de 80 
horas. Em contrapartida, 
os favorecidos executam 
serviços administrativos ou 
de zeladoria em órgãos pú-

blicos municipais por qua-
tro horas diárias, cinco dias 
por semana, pelo período 
de cinco meses.

Os beneficiados atu-
am em diversos setores da 
Prefeitura, como limpeza 
pública e área administra-
tiva nas Secretarias Munic-
ipais. “É um programa do 
Estado em parceria com a 
Prefeitura que tem ajudado 
quem está desempregado”, 
disse Andreia.

De Mogi Guaçu

Na terça-feira, 1º de 
março, é ponto faculta-
tivo em Mogi Guaçu em 
virtude do Carnaval 2022. 
Por isso, não haverá ex-
pediente na Prefeitura e 
nas autarquias na segun-
da-feira, 28 de fevereiro, e 
na terça-feira, 1º de março. 
O atendimento ao público 
volta na Quarta-Feira de 

Cinza, 2 de março, às 13h. 
Então, confira o que abre 
e fecha nos serviços públi-
cos da cidade nestes dias.

Saúde
Urgências e emergên-

cias serão atendidas no 
PPA (Posto de Pronto 
Atendimento) do Jardim 
Novo II, e na UPA do Jar-
dim Santa Marta. Casos

leves, moderados e 

graves de Covid-19 serão 
assistidos pelo pronto-so-
corro do Hospital Munic-
ipal Dr. Tabajara Ramos. 
Não haverá atendimento 
nas 21 unidades de saúde 
do munícipio na segun-
da-feira, 28, e na terça-fei-
ra, 1° de março.

Serviços Municipais
Os cemitérios perman-

ecerão abertos das 6h às 
18h, com plantonistas 

para
atendimento admin-

istrativo. A coleta de lixo 
terá atividade normal. Fei-
ras livres funcional nor-
malmente.

SAMAE e Defesa Civil
Equipes de plantão 

serão mantidas para aten-
dimento de emergências. 
No

SAMAE pelo telefone 
08000-102-028 e na Def-

esa Civil pelo 199.
Esporte e Lazer
Somente o centro es-

portivo Antônio Campa-
no, no Jardim Bela Vista, 
estará aberto na segun-
da-feira, 28 de fevereiro, 
das 6h às 18h. Na terça-fei-
ra, 1º de março, todos os 
centros esportivos per-
manecerão fechados.
Poupatempo
A unidade do Poupa-

tempo estará fechada para 
os serviços presenciais na 
segunda-feira, 28, e na 
terça-feira, 1º de março. O 
atendimento volta a fun-
cionar normalmente, me-
diante agendamento, na 
Quarta-Feira de Cinzas, 
2 de março, às 12h. O 
Poupatempo disponibiliza 
informações pelo site

www.poupatempo.
sp.gov.br.

De Itapira

Nos dias 18 e 21 de fe-
vereiro, Gestores e Co-
ordenadores das escolas 
municipais participaram 

de reunião com a equipe 
técnica da Secretaria Mu-
nicipal de Educação para 
realizar a leitura e estudo 
do Protocolo de Higiene 
referente ao ano letivo 

de 2022 que foi aprova-
do pelo Comitê de Crise 
Covid-19.

Foram abordados te-
mas como a organização 
dos ambientes escolares, 

plano de fluxo institucio-
nal, práticas de segurança 
nas escolas, monitora-
mento de casos e outros 
assuntos constantes no 
documento. 

Ao longo dessa semana 
os docentes e funcionários 
de apoio receberão orien-
tações da equipe gestora 
das escolas para que os 
conteúdos do Protocolo de 

Higiene sejam aplicados 
de forma prática nas uni-
dades e as aulas presen-
ciais continuem de forma 
organizada e segura para 
todos.

A concessionária 
Águas de Holambra in-
forma que, em virtude do 
Carnaval, o atendimento 
ao público será normal 
na segunda-feira (28); 
na terça-feira (01/03), 
não haverá expediente. 

Já na quarta-feira (02), 
o atendimento será re-
tomado a partir das 08h.

Nesse período, o tra-
balho de distribuição 
de água potável, ma-
nutenção do sistema e 
operações da ETE (Es-

tação de Tratamento 
de Esgoto) Cachoeira e 
ETA (Estação de Trata-
mento de Água) Tulipas 
serão normais. Em casos 
emergenciais, a conces-
sionária pode ser aciona-
da 24 horas pela Central 

de Atendimento através 
do 0800 595 3333 (fixo, 
celular e Whatsapp).

Para ter acesso a 2ª 
via de contas, realizar 
pagamentos via códi-
go de barras e débito 
automático, verificar o 

histórico de consumo, 
conferir o cronograma 
das próximas leitu-
ras, esclarecer dúvidas, 
acompanhar os status 
das solicitações em ab-
erto e informar a conces-
sionária sobre vazamen-

tos/obstruções de rede, 
entre outras opções 
de serviços, o usuário 
também pode utilizar o 
Águas APP’, um aplicati-
vo de celular disponível 
gratuitamente pelos 
sistemas Android e IOS.
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Edmir Chedid libera R$ 15,5 milhões em 
investimentos a Pedreira

Da Redação

A prefeitura de Pedrei-
ra recebeu R$ 15,5 mil-
hões em investimentos 

para ampliar os serviços 
à comunidade e promov-
er melhorias nas áreas 
de infraestrutura urbana 
e turística, saúde e segu-

rança pública. Este valor 
foi obtido pelo deputado 
Edmir Chedid (União 
Brasil), que represen-
ta o município em nível 
estadual, por meio de 
emendas ao orçamento 
e convênios com o gover-
no.

Para a infraestrutura 
urbana, o parlamentar 
garantiu a liberação de 
mais R$ 14,1 milhões à 
recuperação da Estrada 
Vicinal Basílio Vieira de 
Godoy (R$ 7,7 milhões) e 
da Estrada Vicinal Fiora-
vante Carlotti (R$ 6,4 
milhões); também foram 
repassados R$ 200 mil 
às obras de melhorias 

da infraestrutura e os 
serviços de manutenção 
dos atrativos do Com-
plexo Turístico Morro de 
Cristo.

Edmir Chedid confir-
mou ainda o repasse de 
R$ 1 milhão para o pag-
amento de despesas com 
a saúde pública. Este in-
vestimento vai beneficiar 
diretamente os pacien-
tes do Sistema Único de 
Saúde (SUS) que aguar-
dam por cirurgias e de-
mais procedimentos de 
baixa e média complexi-
dade médico-hospitalar. 
“Além disso, entregamos 
uma ambulância à comu-
nidade de R$ 150 mil”, 

comentou.
Na ocasião, o parlam-

entar também destacou 
a importância da viatura 
para a Defesa Civil, que 
será liberada em março 
a partir do convênio fir-
mado entre a prefeitura 
de Pedreira e a Secretaria 
de Estado da Casa Militar 
e Defesa Civil. “O veículo 
está orçado em R$ 110 
mil. Uma contribuição 
muito importante aos 
profissionais que atuam 
no município”, comple-
tou o deputado Edmir 
Chedid.

Reunião
O anúncio ocorreu 

durante reunião entre 
Edmir Chedid, o prefeito 
Hamilton Bernardes Jr. 
e o vice-prefeito Fabio 
Polidoro. Também par-
ticiparam a secretária 
Municipal de Saúde, Ana 
Lúcia Nieri Goularto, o 
vereador Alessandro Luís 
de Godoy (Mole) e a ver-
eadora Patrícia Aletheia 
Trevizan Pedroso (Patrí-
cia da Farmácia). Tam-
bém estiveram presentes 
o diretor técnico do Hos-
pital Humberto Piva, Ro-
drigo Mochetti, o médico 
ortopedista e traumatol-
ogista, Leandro Campos 
Vilela, e o assessor parla-
mentar Nelson Koki.

Prefeitura de Mogi Guaçu tem vagas para estágio 
em diversas áreas

De Mogi Guaçu

A Prefeitura de 
Mogi Guaçu está à 
procura de estudantes 
que estejam cursando 
o ensino superior para 
vagas de estágios em 
sete áreas: serviço so-
cial, nutrição, admin-
istração, direito, ped-
agogia e comunicação. 
Além dessas, está dis-
ponível uma vaga para 
técnico em segurança 
do trabalho.

Os estudantes de-

vem procurar o Cen-
tro de Integração Em-
presa-Escola (CIEE) 
para efetuar cadastro 
e envio do currículo. É 
necessário que o uni-
versitário esteja cur-
sando a partir do se-
gundo ano. O valor da 
bolsa-estágio é de R$ 
664,32 por seis horas 
de trabalho de segun-
da a sexta-feira. Além 
da bolsa-estágio, tam-
bém é oferecido aux-
ílio-transporte no val-
or de R$ 55,36.

Os interessados de-
verão realizar cadas-
tro no Portal do CIEE 
no seguinte endereço 
eletrônico: portal.
ciee.org.br e ainda 
enviar currículo para 
o e-mail atende.mo-
giguacu@ciee.org.br. 
A unidade do CIEE de 
Mogi Guaçu está insta-
lada na Avenida Mogi 
Mirim, nº 1.249, sala 
32, na Avenida Mall. 
O telefone é o 19-
35006681.
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RED Eventos, em Jaguariúna, abre a temporada de 
shows no dia 18 de março

Uma das maiores ca-
sas de shows e eventos da 
região de Campinas reto-
ma as apresentações de ar-
tistas nacionais em março. 
No dia 18, a RED Even-
tos, em Jaguariúna, abre 
a temporada com a banda 
Raça Negra.

Com segurança e se-
guindo todos os protocolos 
exigidos pelos governos 
Municipal e Estadual, os 
shows programados para a 
RED Eventos já estão com 
os ingressos à venda.

A GP Produções, pro-
dutora responsável por 
grande parte dos eventos 
na casa, já anunciou out-
ros sete shows para o local. 
Na temporada, a empre-
sa deve realizar ao menos 
treze apresentações.

Além do Raça Negra, 

no dia 18 de março, a tem-
porada terá a turnê “40 
Anos” do Roupa Nova, dia 
08 de abril. 

Já em 20 de maio, pela 
segunda vez, a RED recebe 
o projeto “O Baile do Nêgo 
Véio”, em que o cantor Al-
exandre Pires sobe ao pal-
co por três horas tocando 
os grandes sucessos dos 
anos 90.

No mês de julho, todo 
o romantismo de Fábio Jr. 
invade o palco da RED, no 
dia 16. Em agosto, Zé Ra-
malho, um dos maiores 
nomes da MPB, traz o 
“Show de Sucessos” dia 26.

Para setembro, os 
amantes do samba terão 
dois grandes nomes. Jun-
tos no palco no dia 03, 
Jorge Aragão e Diogo 
Nogueira com o projeto 

“Dois no Samba”.
O mês de outubro tam-

bém será imperdível. Após 
quase uma década longe 
dos palcos da região de 
Campinas, a cantora Mari-
sa Monte se apresenta dia 
21, com a turnê “Portas”.

No último mês de 2022, 
uma das maiores duplas 
sertanejas do país chega 
com a turnê “30 Anos”. É 
no dia 09 de dezembro: 
Zezé di Camargo & Lucia-
no.

“A expectativa das pes-
soas é muito grande. O 
público de entretenimento 
está carente de bons even-
tos. Estamos voltando com 
tudo no mercado que já se 
encontra extremamente 
aquecido”, pontua Fran-
cisco Granguelli, sócio di-
retor da GP Produções.

A agenda deste ano foi 
programada para atender 
a todos os públicos. Da 
MPB ao samba, do ser-
tanejo ao romântico, com 
outras surpresas por vir, 
entre mais shows de ser-
tanejo, rock nacional, MPB 
e até axé. 

E claro, sempre a mel-
hor opção de entreten-
imento para o público, 
em especial este ano para 
a comemoração dos 20 
anos da GP Produções, 
que é uma das maiores 

produtoras de shows do 
interior paulista, realizan-
do seus eventos na RED, 
em Jaguariúna, e também 
no moderníssimo e luxu-
oso Royal Palm Hall, em 
Campinas, que integra o 
completo Royal Palm.

A venda dos ingressos 
dos shows sob organização 
da GP Produções é feita 
online, no site agoraingres-
sos.com.br. Na página da 
produtora, gpproducoes.
com.br, podem ser encon-
trados os pontos de venda 
físicos para cada apresen-
tação. 

          
Sobre a RED:
Há mais de 20 anos re-

alizando shows e eventos, 
a Red se tornou o maior 
complexo de entreteni-
mento e negócios do in-
terior do Estado de São 
Paulo, com mais de 450 
mil m2, além de mais de 
4700 shows e eventos re-
alizados, com a presença 
de mais de 12 milhões de 
pessoas.

Sinônimo de organi-
zação, qualidade e suces-
so em tudo o que faz, tem 
localização privilegiada 
na região metropolitana 
de Campinas e é cercada 
de todas as comodidades 
como hotéis, aeroporto in-
ternacional, heliponto e a 

maior malha viária do país 
em rodovias duplas.

Logística perfeita, ex-
celente localização, con-
forto e segurança, além 
de equipe altamente espe-
cializada e estacionamen-
to com seguro para 10 mil 
veículos. A solução com-
pleta para você e sua em-
presa!

     
Sobre a GP PRO-

DUÇÕES:
A GP Produções, com 

mais de 22 anos de história, 
é considerada uma das 
maiores empresas espe-
cializadas em planejamen-
to, assessoria, criação, di-
vulgação e organização de 
eventos, sejam eles shows, 
congressos, seminários, 
encontros, reuniões, con-
venções e feiras.

É a responsável pelos 

maiores eventos do inte-
rior Paulista, realizando 
shows com os mais impor-
tantes artistas do mercado 
fonográfico brasileiro.

Hoje, a GP Produções 
realiza grandes shows na 
Red Eventos, Royal Palm 
Hall e diversas casas de 
shows na região, onde 
sempre o resultado é casa 
cheia e espetáculos com 
recordes de bilheteria.

Os eventos que levam 
a assinatura da GP Pro-
duções têm garantia de 
qualidade, inovação, tec-
nologia e sucesso.

     
Serviço:
www.redeventos.com.

br
www.gpproducoes.

com.br 
www.agoraingressos.

com.br

DOSRE
SIDENCIAL

I P Ê S

residencialdosipes.com.br

19 9 8963.0525

@residencialdosipes

LANÇAMENTO

ACESSE E
SAIBA MAIS!

Realização: Construção: Comercialização:

GRUPO

PURA

Registro de Incorporação e Constituição de Patrimônio de Afetação devidamente registrados junto às Matrículas No. 209.139 (RESIDENCIAL IPÊ AMARELO EMP. 
IMOBILIÁRIO SPE LTDA), No. 209.140 (RESIDENCIAL IPÊ ROXO EMP. IMOBILIÁRIO SPE LTDA), No. 209.141 (RESIDENCIAL IPÊ ROSA EMPREENDIMENTO IMOBILIÁRIO SPE 
LTDA) e No. 209.142 (RESIDENCIAL IPÊ BRANCO EMPREENDIMENTO IMOBILIÁRIO SPE LTDA) do Oficial de Registro de Imóveis e Anexos da Comarca de Mogi Mirim - São 
Paulo. A intermediação é realizada por imobiliárias cadastradas, incluindo VENDIH GESTÃO E ADMINISTRAÇÃO DE PROPRIEDADE IMOBILIÁRIA LTDA, CNPJ: 
27.975.733/0001-09, inscrita no CRECI 36392-J. Informações preliminares sujeitas a alteração sem aviso prévio. Todas as vendas estarão sujeitas ao pagamento do valar 
correspondente à intermediação imobiliária, e as comissões dela decorrentes serão pagas pelo comprador. (1) Os instrumentos posteriores a serem firmados pelos 
clientes prevalecerão sobre quaisquer especificações constantes neste material. (2) Imagens e medidas meramente ilustrativas e elucidativas, não sendo as fotografias 
exatas do local do empreendimento. (3) Mobiliários, equipamentos e objetos de decoração não estão incluídos no preço das unidades comercializadas. (4) Os materiais 
de acabamento estão elencados no memorial descritivo fornecido e assinado pelo comprador no ato da compra. (5) Projeto executivo em desenvolvimento podendo 
sofrer alterações durante as compatibilizações técnicas, inclusive em decorrência de exigência do Poder Público e concessionárias de serviços. (6) A perspectiva artística 
da fachada e das áreas externas é meramente ilustrativa e demonstram a vegetação de porte adulto. Na entrega do empreendimento o projeto será entregue com 
vegetação ainda jovem, recém-plantada (mudas), de acordo com o projeto paisagístico, e poderá apresentar diferença de tamanho. (7) O RESIDENCIAL IPÊ AMARELO, IPÊ 
ROXO, IPÊ ROSA e IPÊ BRANCO se reservam no direito de alterar ou modificar o conteúdo, materiais ou informações divulgadas, inclusive este regulamento, a qualquer 
momento, sem aviso aos participantes, não sendo responsáveis pela intermediação com eventuais bancos ou financeiras para liberação de crédito, financiamento 
imobiliário e ou utilização de FGTS após habite-se da obra.

Av. Floresta, 1214 -  Artur Nogueira -  SP

75,18m² 
2 suítes

2
2 vagas

Espaço para
loja autônoma

conveniência 24h
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Exposição destacará trabalhos da oficina de 
desenho em Artur Nogueira

De Artur Nogueira

Uma exposição real-
izada por alunos da ofi-
cina de desenho do Cen-
tro Cultural Tom Jobim 
promete reunir o melhor 
da arte nogueirense du-

rante a primeira semana 
de março. Com a apo-
io da Prefeitura de Ar-
tur Nogueira, por meio 
da Secretaria de Cul-
tura e Turismo, a mos-
tra começa no dia 1º de 
março e vai até o dia 05 

do mesmo mês, sempre 
das 10h às 17h.

Com entrada gratuita, 
a exposição contará com 
convidados especiais 
como o professor de de-
senho Edilson e da ar-
tista Vera Alexandrino. 

Durante a exposição, o 
público poderá adquirir 
desenhos e caricaturas 
feitas na hora pelos pro-
fessores Aquino e Edil-
son.

A Secretaria de Cul-
tura e Turismo de-

staca que a exposição 
seguirá todos os proto-
colos sanitários contra a 
Covid-19, tais como uso 
obrigatório de máscara e 
álcool gel.

Serviço

Exposição de desenho
Data: 01 a 05 de 

março
Horário: 10 às 17 

horas
Local: Colmeia do 

Centro Cultural Tom Jo-
bim

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DAS ASSEMBLEIAS GERAIS ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA. 1ª, 
2ª e 3ª Convocações.

 
Paulo Sérgio Martins, Diretor Presidente da UNISER Baixa Mogiana, no uso de suas atribuições 
conforme artigo 46º e 49º do Estatuto Social convoca os cooperados da UNISER da Baixa Mogia-
na, Cooperativa de Trabalho dos Fisioterapeutas, Fonoaudiólogos, Nutricionistas, Psicólogos e Te-
rapeutas Ocupacionais em condições de votar, para participarem das ASSEMBLEIAS GERAIS OR-
DINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA que se farão realizar no dia 28 de Março de 2022. As Assembleias 
serão realizadas presencialmente  na sede da ACIMG, Associação Comercial e Industrial de Mogi 
Guaçu, localizada à  Rua Quinze de Novembro, 60 - Centro, auditório 2, segundo andar, Mogi Guaçu 
- SP, 13840-017. As Assembleias acontecerão em primeira convocação às 18h00 (Dezoito horas), 
às 19h00 (Dezenove horas) em segunda convocação e às 20h00 (Vinte horas) em terceira e última 
convocação, considerado o número de cooperados em condições de votar na data da publicação do 
edital de convocação que é o seguinte: 2/3 (dois terços) dos cooperados, em primeira convocação; 
metade e mais 01 (um) dos cooperados, em segunda convocação; 50 (cinquenta) sócios ou, no 
mínimo, 20% (vinte por cento) do total de sócios, prevalecendo o menor número, em terceira convo-
cação, exigida a presença de, no mínimo 4 (quatro) sócios para as cooperativas que possuam até 19 
(dezenove) sócios. Para efeito de quórum o número de cooperados aptos a votar é de 98 (noventa 
e oito). Primeiramente serão deliberados os assuntos da Assembleia Geral Ordinária para tratar da 
seguinte ordem do dia: 
 
I. Eleição de membros para o Conselho Fiscal;
 II. Prestação de contas do órgão de administração, compreendendo Balanço Geral do exercí-
cio de 2021, das Contas de Sobras e Perdas, Parecer do Conselho Fiscal e do Relatório da Diretoria;
III. Destinação para Fundo de Reserva, FATES/Rates, Fundo Assessorias e Gratificação funcionárias;
IV. Destinação das Sobras Apuradas;
  V. Fixação de valor de Taxa de Manutenção;
VI. Fixação do valor dos honorários de diretores e conselheiros;
VII. Deliberação sobre o plano de trabalho para 2022.
 
Após, serão deliberados os assuntos da Assembleia Geral Extraordinária para tratar da seguinte 
ordem do dia: 
 
 I.        Reformas no Estatuto. Inclusões e Alterações.
 
a)       Inclusões:

Inciso III no Artigo 7º.
Paragrafo Único no Capítulo III.
Inciso XVIII no Artigo 18º.
Inciso XIX no Artigo 18º.
Inciso XX no Artigo 18º.
Inciso XXI no Artigo 18º.
§1º no Artigo 21º.
Artigo 102º.

b)      Alterações:

Artigo 63º. Inciso I item “F”
Artigo 63º. Inciso II item “J”
Artigo 63º. Inciso III item “C” alínea  1
Artigo 88º.

Somam-se 98 (noventa e oito)  os cooperados em condições de votar nestas Assembleias. 

Mogi Mirim 24 de Fevereiro de 2022

Paulo Sérgio Martins
Diretor Presidente da UNISER da Baixa Mogiana

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
 
Pelo presente edital, o Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias Químicas, Farmacêuticas e de Ma-
terial Plásticos de Jaguariúna, Pedreira, Amparo e Região por sua Presidenta, convoca os trabalha-
dores associados ou não, da categoria dos trabalhadores nas indústrias de produtos farmacêuticos, 
enquadrados no 10º Grupo, do quadro anexo ao artigo 577 da Consolidação das Leis do Trabalho 
- CLT, para se reunirem em assembleias gerais extraordinárias que se realizará nos dias 07/03/2022; 
08/03/2022; 09/03/2022; 10/03/2022 e 11/03/2022, as 10h00 e no mesmo dia as 15h00 na sede do 
Sindicato, situado a rua Abele Ferrari, n° 226 – Jardim Planalto – Jaguariúna/SP,  para deliberarem 
sobre a seguinte ordem do dia: a) Discussão e deliberação sobre a pauta de reivindicações a ser 
apresentada ao Sindicato representativo da respectiva categoria econômica; b) Discussão e delibe-
ração sobre Negociações Coletivas que dispõe sobre medidas para enfrentamento da emergência 
de saúde pública relacionadas ao Coronavirus e/ou Gripe, a serem levadas a efeito com o Sindicato 
representativo da respectiva categoria econômica; c) Outorga de poderes à entidade, por seus repre-
sentantes legais, para negociação coletiva, celebrar acordos, requerer realização de mesa redonda 
junto ao Ministério do Trabalho e Previdência, constituir comissão de negociação e, ainda, em caso 
de malogro das negociações, suscitar dissídio coletivo junto ao Tribunal competente, assistido pela 
Federação da categoria; d) Discussão e deliberação sobre a cláusula que trata das Contribuições, 
inclusive quanto ao desconto e recolhimento da Contribuição Sindical, nos termos do art. 578 e se-
guintes da CLT c/c art. 8°, III e IV da CF; e) Posicionamento da categoria sobre a eventual realização 
de movimento paredista em caso de malogro das negociações. Não havendo número suficiente de 
acordo com as normas aplicáveis, em primeira convocação, nos horários supra - mencionados, as 
mesmas se realizarão, no mesmo dia e local, com qualquer número de presentes, para os efeitos de 
direito. (cumpre observar que na ata deverá constar que se observou o quorum da CLT, em segunda 
convocação, de 1/3 dos associados). Informa o Presidente que diante da situação da pandemia que 
se encontra o País, será obrigatório o uso de máscaras, bem como a entidade providenciará todas as 
medidas protetivas para garantia de todos, e ainda, será respeitado os espaços com demarcações, 
respeitando distanciamento mínimo e de adoção de protocolos geral e setoriais específicos. Jaguari-
úna, 25 de fevereiro de 2022. Maria Nalva Vieira Gama-Presidente.

Editais

Holambra voltou a 
registrar aumento no 
número de casos de Co-
vid-19. Ao longo dos úl-
timos 7 dias, de acordo 
com levantamento do 
Departamento Munici-
pal de Saúde divulgado 
nesta quinta-feira, dia 
24 de fevereiro, foram 
98 novas confirmações. 
O último boletim, divul-
gado em 17 de fevereiro, 
havia revelado 85 casos.

“A pandemia não aca-
bou. É necessário que 
todos se conscientizem, 
se vacinem e sigam com 
os cuidados básicos”, 

explicou o diretor mu-
nicipal de Saúde, Valmir 
Marcelo Iglecias. “Há 
uma grande preocupa-
ção com o fim de sema-
na prolongado, já que 
muitas pessoas aprovei-
tam para viajar e confra-
ternizar. A lavagem das 
mãos, o uso de máscara 
e o distanciamento se-
guem sendo fundamen-
tais para evitar a conta-
minação”.

O município conta-
biliza, desde março de 
2020, 4.064 casos e 18 
óbitos. O bairro Imi-
grantes soma 1.043 con-

firmações, seguido do 
Groot com 359 e do Fun-
dão com 356. A orien-
tação para quem apre-
sentar sintomas gripais 
leves é ir até a unidade 
de saúde mais próxima 
de casa. Já pessoas que 
tiverem febre alta persis-
tente e dificuldade para 
respirar devem procurar 
o atendimento de urgên-
cia e emergência na Poli-
clínica Municipal.

Até o momento, 
97,8% dos holambren-
ses já receberam a 1ª 
dose da vacina. 89,25% 
tomaram as duas doses 

ou o antígeno de dose 
única. 45,9% receberam 
o reforço do imunizante 
(3ª dose).

Calendário fixo de 
vacinação contra a Co-
vid-19

Holambra conta com 
um calendário fixo de 
imunização contra a Co-
vid-19. A vacinação de 
adultos e crianças ocor-
re sempre às segundas e 
quartas-feiras no Salão 
da Terceira Idade por or-
dem de chegada. Na pró-
xima semana, em função 
do feriado de Carnaval, a 

imunização não será re-
alizada no dia 28 de fe-
vereiro. O atendimento 
segue normalmente, por 

ordem de chegada, entre 
8h e 12h e das 13 às 15h, 
a partir do dia 2 de mar-
ço.

Holambra volta a registrar aumento no 
número de casos de Covid-19

Moradores podem contribuir com elaboração do 
orçamento de Holambra

A Prefeitura de Hol-
ambra disponibiliza até 
o dia 8 de abril, no Por-
tal do Governo, ferra-
menta que permite aos 
moradores o envio de 
sugestões para a elab-
oração da Lei de Dire-
trizes Orçamentárias, a 
LDO, relativa ao ano de 
2023. O formulário, in-
titulado Cidade Partici-
pativa, deve ser acessa-
do em www.holambra.
sp.gov.br, na aba de 
Serviços.

Para participar do 
processo basta se iden-

tificar, preencher infor-
mações de contato, se-
lecionar o ícone “LDO 
- Lei de Diretrizes Orça-
mentárias”, o departa-
mento a que se destina 
a sugestão e enviar a 
contribuição. A popu-
lação pode, por exem-
plo, tratar de questões 
relacionadas ao bairro 
onde mora e apontar as 
principais necessidades 
sobre obras e outros 
serviços de melhorias.

“Todas as mensagens 
serão lidas e avaliadas 
pela administração”, 

explicou o diretor mu-
nicipal de Finanças e 
Contabilidade, Rodolfo 
Silva Pinto. “É uma ini-
ciativa que criamos ano 
passado, até então in-
édita, que fortalece a 
participação dos holam-
brenses na construção 
dos projetos para a ci-
dade. Contamos com a 
colaboração de todos 
para construirmos jun-
tos uma Holambra cada 
vez melhor”.

A LDO é desenvolvi-
da anualmente e tem 
por objetivo estabelecer 

as metas e prioridades 
para o ano seguinte. 
A apresentação da 
proposta está prevista 
para ocorrer no dia 19 de 
abril, a partir das 18h, 
no plenário da Câmara 
Municipal. A atividade, 
neste dia, será aberta a 
toda a população, res-
peitando os protocolos 
sanitários de prevenção 
à Covid-19, e terá trans-
missão em tempo real 
pela internet por meio 
do site http://tvca-
maraaovivo.net/cmhol-
ambra/.
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O SINDICATO DOS FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS MUNICIPAIS DE SANTO ANTONIO DE POSSE
Edital de Convocação

A Presidente da entidade supra convoca a Diretoria Executiva, para participarem da Assembleia Geral 
Extraordinária a realiza-se no dia 26 de fevereiro de 2022, na Rua Senador Paula Ramos 266, centro., 
município de Santo Antonio de Posse, Estado de São Paulo, ás 9:00 horas em primeira convocação, 
e não atingindo o quórum estatutário, será realizada em segunda convocação a 9:hrs e 30 minutos 
com qualquer número de convocados presentes, pauta do dia, aprovação para a venda do carro do 
Sindicato Etios ano 2016, Proposta de estar utilizando a sede para proporcionar benefícios aos servi-
dores filiados, Proposta de Sala de Informática, Proposta de convênios com profissionais da beleza e 
benefícios com a possibilidade de desconto em folha de pagamento e pintura da sede. 
Adriana Cavenghi – Presidente do Sindicato
ERRATA: esse edital deveria ter sido publicado na edição do dia 18/02/22; está sendo publicado hoje 
por um erro de editoração desse jornal 

SINDICATO DOS TRABALHADORES EM ESTABELECIMENTOS DE ENSINO E EDUCAÇÃO DE 
JAGUARIÚNA – SINPRO INTERIOR – ERRATA – RETIFICAÇÃO DO AVISO PUBLICADO NO JOR-
NAL “O REGIONAL”, EDIÇÃO DO DIA 30/07/2021, Caderno Editais, folha “3”, Onde se lê: Raul Ce-
lestino de Toledo Soares Junior leia-se: Raul Celestino de Toledo Soares Neto. Jaguariúna(SP), 25 
de fevereiro de 2022. PAULO SÉRGIO SILVA FRANCO – PRESIDENTE. 

Extrato de Contrato 

CONTRATO: 009/2022
PROCESSO: 012/2022
CONTRATANTE: Serviço de Água e Esgoto de Artur Nogueira  -  SAEAN
CONTRATADO: PROVERLAB COMÉRCIO DE PRODUTOS QUIMICOS EIRELI 
OBJETO: Contratação empresa especializada para fornecimento de 1 (um) Medidor de Oxigênio 
Dissolvido (Oxímetro) Microprocessado; 1 (um) Medidor de EC Faixas Múltiplas; 2 (dois) Eletrodo 
Combinado de PH Corpo em PP Tipo Difusão F. de Medição 0 a 14 PH TEMP. 
VALOR GLOBAL: R$ 8.014,00 (Oito Mil e Quatorze Reais) Data Assinatura: 17 de fevereiro de 
2022.

Extrato de Contrato Aditado

CONTRATO: 051/2021
PROCESSO: 043/2021
CONTRATANTE: SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA - SAEAN
CONTRATADO: BRAZIL COMÉRCIO E MANUTENÇÃO DE EXTINTORES EIRELI
OBJETO: Fica prorrogado o presente contrato a partir de 15/02/2022, pelo período de 90 (noventa) 
dias com encerramento em 15/05/2022 de acordo com o contrato inicial.
Data Assinatura: 15 de fevereiro de 2022

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 157,80”

ATO DA MESA Nº 15/2022
“DISPÕE SOBRE NOMEAÇÃO DA COMISSÃO DE APOIO TÉCNICO/FISCALIZAÇÃO DA EXE-
CUÇÃO DOS SERVIÇOS DE PINTURA E REPAROS DIVERSOS NOS PRÉDIOS DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS, COM EXCEÇÃO DA SALA DA PRESIDÊNCIA E SALA DO DIRE-
TOR, COM FORNECIMENTO DE MATERIAIS E MÃO DE OBRA, DE ACORDO COM AS ESPECI-
FICAÇÕES E CONDIÇÕES ESTABELECIDAS NO PROJETO BÁSICO, OBJETO DO CONVITE Nº 
01/2022 – PROCESSO Nº 25.705/2022”. 

 A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS, no uso das atribuições que lhe são 
conferidas por Lei e pelo Regimento Interno da Casa e,

    CONSIDERANDO o artigo 135 da Lei Orgânica do Município de 
Cosmópolis;

 CONSIDERANDO ainda a necessidade de acompanhar e fiscalizar a execução dos serviços 
de pintura e reparos diversos nos prédios da Câmara Municipal de Cosmópolis, com exceção da sala 
da Presidência e sala do Diretor, com fornecimento de materiais e mão de obra, de acordo com as 
especificações e condições estabelecidas no Projeto Básico, decorrentes do Convite nº 01/2022;
 
 D E T E R M I N A: 

Artigo 1º - Ficam nomeados como membros da Comissão de apoio técnico/fiscalização da execução 
dos serviços supracitados os seguintes servidores: 

- Marcos Aurélio Furlaneto - Presidente
- Dejair Lúcio Viana – Membro
- Carlos Eduardo Rosa - Membro

    Artigo 2º - A Comissão de fiscalização tem amplos poderes para 
fiscalizar a execução do Contrato nº 02/2022, firmado com a empresa CONTISA CONSTRUÇÕES E 
COMÉRCIO EIRELLI EPP, vencedora do Convite nº 01/2022, e acompanhar, juntamente com a Engª 
Thaís O. Pandelo Zanelato, CREA 5069102428 (decorrente do Contrato nº 14/2021), as medições e 
conferências necessárias para a comprovação dos serviços efetuados.

 Artigo 3º - Este Ato entra em vigor na data de sua publicação, revogando-se as disposições 
em contrário. 
CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS, 17 DE FEVEREIRO DE 2022.

Renato Trevenzolli
Presidente

Adriano Luiz de França     Ricardo Fernando Guimarães
                                             1º Secretário                    2º Secretário 

Publicado na Secretaria, na data “supra”.

Maria Cristina Mathenhauer Guerreiro
Supervisora Legislativa Administrativa

CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 78,90”

ATO DO PRESIDENTE Nº 01/2022
“Dispõe sobre designação de servidor público como gestor de contrato”.

   RENATO TREVENZOLLI, Presidente da Câmara Municipal de Cosmópolis, 
no uso das atribuições que lhe são conferidas por Lei,

RESOLVE:

   Art. 1º - Designar a servidor Marcos Aurélio Furlaneto como gestor do Con-
trato nº 02/2022, celebrado entre a Câmara Municipal de Cosmópolis e a CONTISA CONSTRUÇÕES 
E COMÉRCIO EIRELLI EPP, para “execução dos serviços de pintura e reparos diversos nos prédios 
da Câmara Municipal de Cosmópolis, com exceção da sala da Presidência e sala do Diretor, com for-
necimento de materiais e mão de obra, de acordo com as especificações e condições estabelecidas 
no Projeto Básico, decorrentes do Convite nº 01/2022, Processo nº 25.705/2022, devendo realizar o 
acompanhamento e fiscalização da execução do referido contrato, conforme disposto no art. 67 da 
Lei nº 8.666/93.
   Art. 2º - Este Ato entra em vigor na data de sua publicação, revogando-se 
as disposições em contrário.
CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS, 17 DE FEVEREIRO DE 2022.

Renato Trevenzolli 
Presidente

CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS

CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS

Câmara Municipal de 
Cosmópolis 

                  “Palácio 30 de Novembro” 
 
 

 

 

 
EXTRATO DE CONTRATO Nº 02/2022 

 
 

 
Contratante: Câmara Municipal de Cosmópolis 
 
Contratada: Contisa Construções e Comércio Eirelli EPP, inscrita no CNPJ/MF nº 17.948.362/0001-01 
 
Objeto: Contratação de empresa especializada para a execução dos serviços de pintura e reparos diversos nos prédios 
da Câmara Municipal de Cosmópolis, com exceção da sala da Presidência e sala do Diretor, com fornecimento de 
materiais e mão de obra, de acordo com as especificações e condições estabelecidas no Projeto Básico, decorrente do 
Convite nº 01/2022 - Processo nº 25.705/2022. 

 
Valor Total: R$ 194.302,09 (cento e noventa e quatro mil trezentos e dois reais e nove centavos). 
 

 Dotação Orçamentária: 
 

Conta: 18   Crédito Orçamentário 
Órgão: 02  Câmara Municipal de Cosmópolis 
Unidade Orçament.: 02.01  Poder Legislativo 
Unidade Executora: 02.01.01  Câmara de Vereadores 
Funcional: 010310001  Gestão da Câmara Municipal 
Proj./Ativ.: 2031000  Manutenção das atividades da Câmara Municipal   
   Cosmópolis 
Cat. Econ.: 33.90.39.0000  Outros serviços de Terceiros Pessoa Jurídica 
Desdobramento: 33.90.39.1600  Manutenção e conservação de bens imóveis  
Fonte de Recursos: 01  Tesouro 

 
Prazo de Execução do Contrato: 60 (sessenta) dias, contados a partir da “Ordem de Execução” emitida pela Câmara 
Municipal. 
Vigência do Contrato: A partir de sua assinatura e seu término dar-se-á quando todas as obrigações previstas no Edital 
do Convite nº 01/2022 e seus Anexos forem devidamente cumpridas. 
 
Data do Contrato: 16 de fevereiro de 2022. 
 
CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS, 16 DE FEVEREIRO DE 2022. 
 

 
"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 102,57”

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 125,97”

 
 

                                     
EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2021 

 
O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Rua Amarilis, 118 B – 
Jardim Holanda - SP – CEP - 13.825-000 e  foro na Cidade de Holambra – SP,  pessoa jurídica 
de direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no CNPJ 19.947.645/0001-64, 
conforme o Processo Seletivo  nº 001/2021, CONVOCA os selecionados abaixo relacionados a 
comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço sobredito, no período de 25 de fevereiro de 
2022  à 04 de março de 2022, no horário das 09:30hs às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, 
para entrega dos documentos necessários a admissão (CTPS, Cópia CPF/RG/Comprovante de 
Endereço/Titulação/Carteira Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a entrega da 
documentação e estando em ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, comparecer 
ao SEESMT – Serviço Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do Trabalho - 
Departamento de Segurança, localizado na Rua Amarílis, 118 B – Jardim Holanda – Holambra - 
SP  ou no local informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação 
do ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, na 
sede do consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos convocados 
para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) dias, a contar desta 
convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi selecionado, na forma do que prevê 
o Edital do Processo Seletivo nº 001/2021. O candidato que não comparecer no prazo acima 
estabelecido será considerado desistente.        

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 

 
FUNÇÃO: Assistente Social 20hs – Paulínia 

Classificação Candidato 
02º Thais Miranda Vilas Boas Amorim  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          
Holambra, 25 de fevereiro de 2022. 

Élcio Ferreira Trentin 
Superintendente do CISMETRO 
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Coordenadores esportivos da 
Associação Desportiva Regional 

estiveram reunidos em Itapira
De Pedreira

Secretários e direto-
res esportivos de várias 
cidades estiveram re-
unidos no último dia 16 

de fevereiro, na cidade 
de Itapira, para definir 
quais competições serão 
disputadas a partir do 
mês de março, contando 
com organização da As-

sociação Desportiva Re-
gional.  

No último dia 16 na ci-
dade de Itapira aconteceu 
a reunião da ADR com 
a presença de secretári-

os e Diretores de Es-
portes para a realização 
do calendário esportivo 
2022 com início previsto 
para o mês de março com 
várias modalidades.

Mariana dos Santos e Maria Sofia 
são destaques em Prova dos Três 
Tambores disputada em Sumaré

Equipe de Boxe de Pedreira conquista bons resultados em 
etapa do Campeonato Brasileiro disputado em Pouso Alegre 

De Pedreira

Durante o último fi-
nal de semana, as atle-
tas pedreirenses Mari-
ana dos Santos e Maria 
Sofia de Lima estiveram 
disputando a Prova de 
Três Tambores do Ran-
cho Dom Quixote, na 
cidade de Sumaré, que 
reuniu representantes 
de todo o Estado de São 

Paulo.
Mariana dos San-

tos disputou a Catego-
ria Feminina, juntam-
ente com 129 atletas e 
conquistou o 5º lugar 
na classificação ger-
al. “Foram mais de 21 
horas de competição, 
porém o resultado con-
firmou o bom momen-
to que estamos vivendo 
com o apoio de toda a 

nossa equipe”, destacou 
na ocasião a atleta pe-
dreirense.

A atleta Maria Sofia 
de Lima também partic-
ipou da prova pela Cat-
egoria Jovem A, con-
quistando o 10º lugar 
da classificação geral. 
“Quero agradecer a to-
dos que estiveram fa-
zendo parte de minha 
equipe neste desafio, 

além do apoio de nossos 
parceiros e Adminis-
tração Municipal”, con-
cluiu Maria Sofia. 

Mariana dos Santos 
e Maria Sofia de Lima 
para participarem das 
competições de Três 
Tambores contam com 
o apoio da Secretaria 
Municipal de Esportes 
e Lazer da Prefeitura de 
Pedreira.

De Pedreira

A equipe de Boxe de 
Pedreira, contando com 
o apoio da Secretaria 
Municipal de Esportes e 
Lazer, esteve nos últimos 
dias 19 e 20 de fevereiro, 

na cidade de Pouso 
Alegre, Minas Gerais, 
disputando várias cate-
gorias do Campeonato 
Brasileiro de Boxe.

Com a coordenação 
do professor Pantera, 
os atletas pedreirenses 

conquistaram bons re-
sultados, com destaque 
para João Maceri, que 
ficou com o Cinturão de 
Campeão e mais 4 (qua-
tro) medalhas, já o box-
eador Leonardo conquis-
tou o primeiro lugar da 

Categoria Mirim e Lau-
rinho foi campeão da In-
fantil.

Durante a competição 
a Comissão Organizado-
ra homenageou o pro-
fessor pedreirense Dario 
Pantera, por estar dando 

sequência ao Projeto de 
Boxe iniciado pelo sau-
doso professor Lauro 
Vilas Boas.

As aulas do Projeto Pro 
Esporte de Boxe desen-
volvido pela Secretaria 
Municipal de Esportes 

e Lazer são ministradas 
gratuitamente as segun-
das, quartas e sextas-fei-
ras, das 18h às 20h, e aos 
sábados, das 9h às 11h, 
nas dependências do Es-
tádio Municipal Wander-
lei José Vicentini.
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